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錫安教會 2018 年 9 月 30 日分享 

第一章：天國道（17）答問篇（9） 

問題一：現在我們所見的天國道，亦同時看見在這兩年中，神將 Alef Tav 的簽名給予我們。這意味 

著，我們將會在未來的日子裡看見，神將一個創世以來未出現過、最龐大的能力、恩膏、 

神蹟和一個復興帶給我們。與此同時，在摩西的時候，當摩西領受了神是自有永在的名字 

後，伴隨著就是 Planet X 帶來的十災。然而，在末後的日子，神是否將 Planet X 所帶來的 

災難交由我們行使出來，就是這群能承繼法則的兒子，亦即是那小孩子，由我們駕馭整個 

Planet X 的災難，並藉此帶領君王、元首和首領，藉著神這個簽名的能力，帶起最後這個復 

興，去完成整個救贖計劃呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊︰颶風佛羅倫斯造成美國「千年一遇」的災難 

美國時間 2018 年 8 月 31 日，即香港時間今年日華牧師 57 歲生日當日， 

2018 年大西洋颶風季第 6 個被命名的熱帶氣旋， 

也是今年北大西洋第 3 個颶風佛羅倫斯（Florence）正式形成，而且快速增強。 

 

 

 

沒錯！這股毀滅性颶風，正是日華牧師 57 歲生日當天形成， 

是神再一次以「另類的真實感」的超然印證，來明證日華牧師的出生和生日。 

 

9 月 9 日更增強為四級颶風，中心最大風速為每小時 220 公里，中心壓力為 939 百帕， 

美國聯邦政府向北卡羅萊納州、南卡羅來納州、維珍尼亞州、馬里蘭州及華盛頓特區發佈緊急狀態。 

 

9 月 10 日和 11 日，北卡羅來納州、南卡羅來納州和維珍尼亞州， 

向沿海社區 150 萬人發佈強制撤離令。沒錯！是強制撤離令！ 

當局強調，佛羅倫斯不僅是南北卡州近 30 年來遭遇的「最強颶風」， 

甚至風暴一旦到來，應急人員亦無法接觸或拯救該區，民眾亦搶購物資及作好預備。 

  

維珍尼亞州救災中心主任史端（Jeffrey Stern）呼籲︰颶風佛羅倫斯， 

是所有維珍尼亞居民畢生未曾經歷過的重大天災。 
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新聞片段： 

Fox News Alert on this dangerous storm targeting the East Coast, Hurricane Florence, rapidly gaining strength, 

aiming for a potential direct hit to the Carolinas just days from now. 

霍士新聞警報：今次吹向東岸的危險風暴，颶風佛羅倫斯風力正迅速增強，幾日後正面吹襲卡羅來

納州。 

 

Officials urging people from South Carolina to Virginia to be ready. 

官員呼籲南卡州及弗吉尼亞州市民做好準備， 

 

We need to prepare now in order to react, should we be threatened by the landfall. 

現在便要做好準備，因風暴登陸可能帶來威脅。 

 

Make your plans, if you pretend, assume, presume that a major hurricane is going to hit, right smack dab in the 

middle of South Carolina and make the way inshore. 

現在便要計劃好，假設嚴重的颶風將會來襲，衝擊南卡羅來納州中部，向陸移動。 

 

And the last few frames of that satellite imagery, you can see a very, very well defined eye, and we see, you know, 

the symmetry with this storm,  

從上幾幀衛星圖像可見一隻非常清晰的風眼，可以見到風暴的對稱， 

 

I mean the cloud tops are very prominent here at display. 

並且雲頂十分顯眼。 

 

So I think as we get into the 11am advisory, this is going to be a major hurricane. 

所以我認為在上午十一時的氣象報告中，這將會是一個嚴重的颶風。 

  

9 月 14 日，颶風佛羅倫斯在北卡羅來納州賴茨維爾海灘南部登陸，風力相當猛烈， 

強風夾雜暴雨沖刷多地，風眼壁力量強大，將大樹和建築物吹得左搖右擺。 

 

由於風切變影響，颶風佛羅倫斯登陸時減弱為 1 級颶風， 

卻也足以造成嚴重和廣泛破壞，洪水淹浸大部分地區， 

伊麗莎白鎮（Elizabethtown）降了最多 35.93 英寸，即 913 毫米的降雨量， 

成為北卡羅來納州，有記錄以來最大雨量的熱帶氣旋， 

也是全美國有記錄以來，排行第八最大雨量的熱帶氣旋。 

 

新聞片段： 

These are some of the scenes from overnight in North Carolina. 

這些是北卡羅來納州一夜之間部分畫面， 
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Winds of up to 150 kilometers an hour tearing down much in their path. 

時速高達 150 公里的暴風沿路帶來破壞， 

 

Catastrophic flash flooding swallowing up streets. 

激流的洪水吞沒街道， 

 

Life-threatening storm surge on the coast as well. 

致命的風暴潮湧現岸邊， 

 

Florence is about to make landfall in North Carolina now as a Category 1 storm. 

一級颶風佛羅倫斯將於北卡羅來納州著陸。 

 

Good morning…we got a huge gust of wind right now. 

早安⋯⋯我們正遇上一陣狂風。 

 

I don't even know if you can hear me probably very well right now, but the eyewall is now coming ashore here at 

Wilmington. 

我不知道你能否聽清楚我說話，在威爾明頓這邊，風暴眼壁正迫近岸邊。 

 

Wind gust higher than 100 kilometers an hour and you can just get a sense of how ferocious these winds are; 

現時陣風超過每小時 100 公里，你能感受到陣風是多麼猛烈， 

 

it is difficult to stand up. 

站起來也有困難。 

 

I should tell you we are shielded, so we are not taking a risk to our safety right now. 

我應該告訴你我們是有防護的，我們現時並非冒著危險， 

 

We are barely outside of our hotel. 

我們僅僅站在酒店外面， 

 

What makes it eerie is that there is no power in this area, so you can't see anything. 

令人毛骨悚然的是這個地區斷電，你根本看不見任何東西。 

 

All you can hear and feel are these ferocious wind gusts, as the eyewall of this storm is coming onshore. 

你只能聽到、感受到猛烈的陣風，隨著風暴的眼壁靠近陸地， 

 

As daylight comes up, we'll get a better sense of just the damages that's already been done by Hurricane Florence. 

到天亮的時候，我們會更了解颶風佛羅倫斯帶來的破壞。 
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Now, where our hotel is, we are about eight kilometers away from the coast, so we are protected here from storm 

surge. 

我們的酒店距離岸邊約有 8 公里，所以不受風暴潮威脅。 

 

There is about a three to four meters storm surge predicted in the downtown parts of Wilmington, so that area will 

likely be completely flooded out as a result of this storm. 

威爾明頓市中心預期會有 3 至 4 米風暴潮，大概會導致該地區完全淹浸， 

 

Even though we are away from the vulnerable areas to storm surge though, there are several flash flood warnings 

for this area. 

雖然我們不受風暴潮威脅，但這地區亦有幾個迅洪警告， 

 

So you really get a sense of just the power of Hurricane Florence, as it is coming onshore here in Wilmington. 

你可以感受到颶風佛羅倫斯的威力，隨著它往威爾明方向登陸， 

 

Our hotel where we are staying and most of the hotels in the area are completely sold out. 

這家酒店和這區大多數酒店都已經客滿， 

 

It is media who are staying here, but also people who were evacuated from their home, who didn't feel safe and 

wanted to come to hotels. 

不單是傳媒入住這裡，還包括撤離家園的人，他們覺得不安全而入住酒店。 

 

And you can see why people would perhaps not feel safe in their homes with these fierce winds that we are 

experiencing right now as the storm comes onshore. 

你能理解為何他們不覺得自己的家安全，因風暴迫近正為我們帶來烈風。 

  

佛羅倫斯以每小時 4.8 公里的速度緩慢前進， 

但風速也足以將樹木連根拔起，造成大範圍停電，為普遍地區持續帶來強降雨， 

沿海地區傾盆大雨，加上強大風暴潮，引致沿岸由新伯爾尼（New Bern）到威爾明頓（Wilmington），

長距離大範圍洪水 。 

  

一日後，9 月 15 日，佛羅倫斯仍停留在威爾明頓以西約幾公里處，持續帶來大量降雨， 

重演上年颶風哈維（Hurricane Harvey）緩慢移動，水淹休士頓的慘劇，四處災情一片狼藉。 

 

雖然當局較早前已要求居民疏散，但仍有約 200 人沒有撤離或無法撤離， 

當地出現約 3 米高洪水後，不少居民走上屋頂避難，部分人透過社交網站求援， 

有居民稱，汽車已經浸在水裡，希望救援隊伍盡快趕到。 

美國當局表示，單單北卡羅來納州，已經有至少 38 萬人受影響， 

當地電力公司表示，颶風影響電力供應，受影響人數高達數以百萬人。 



20180930   www.ziondaily.com 
 

 
 5 

新聞片段： 

Areas devastated by Hurricane Florence face a major new threat today, amid rising water levels. 

受佛羅倫斯破壞的地區再次面臨重大威脅，因為水位上升， 

 

Severe flooding is reported all over the Carolinas, and rain is still falling in some places. 

卡羅萊納州各處洪水氾濫，某些地方仍在下雨， 

 

A major city is isolated, and the flood risk: it extends 250 miles from the coast. 

一個主要城市遭圍困，洪水風險從海岸延伸 250 英里。 

 

Florence has killed at least 17 people. 

佛羅倫斯造成至少 17 人死亡， 

 

Some areas have received more than 30 inches of rain since Thursday. 

自周四以來，一些地區降雨量超過 30 英寸， 

 

North Carolina officials report more than 900 water rescues across the state. 

北州官員報告全州有 900 多次水上救援。 

 

Think about that. 

想一想， 

 

This morning flood watches and warnings stretch all the way to Pennsylvania where the remains of Florence are 

headed. 

今早洪水警報一直延伸到賓夕凡尼亞州，是佛羅倫斯減弱後影響的地方， 

 

These pictures from Fayetteville show how difficult it is to move around. 

從在費耶特維爾拍攝的照片可見，連走動都變得困難。 

 

DeMarco Morgan is 40 miles south in Pembroke, North Carolina, where rescuers have been working nonstop for 

days. 

DeMarco Morgan 身處以南 40 英里的彭布羅克，當地救援人員連續工作了好幾天， 

 

DeMarco, good morning. 

DeMarco，早安！ 

 

Good morning to you. 

早安！ 
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Pembroke is just one of the many communities that authorities have spent the past couple of days searching for 

residents stranded by floodwaters. 

彭布羅克是其中一個地方，當局在過去幾天一直尋找被洪水圍困的居民。 

 

The rain has stopped at least for now, but now authorities are keeping a close eye on levees and rivers that are 

now under pressure. 

至少現在雨停了，而當局正密切關注目前面臨壓力的堤壩和河流。 

 

All eyes are on Lumberton, North Carolina this morning, where the rising Lumber River threatens to worsen 

flooding. 

今早大家都關注北州蘭伯頓，不斷上漲的州蘭伯河帶來更大洪災威脅， 

 

Relentless rain from Florence caused the river to swell, rising overnight to more than 24 feet in an already 

inundated city. 

佛羅倫斯帶來的雨水使河水上漲，一夜之間上漲至超過 24 英尺，而城市本來就被淹沒了， 

 

Emergency officials and volunteers have been working around the clock to keep the river at bay. 

救援官員和志願者晝夜不停工作，以防河水氾濫。 

 

As Florence raged Friday, they frantically sandbagged a section of the city where floodwaters from Hurricane 

Matthew had rushed in two years ago. 

隨著佛羅倫斯在星期五肆虐，他們瘋狂地用沙袋圍起，一個兩年前遭颶風馬太淹沒了的地區， 

 

As you can see, the sandbags did not work, this is the Lumber River which is headed toward town as it did during 

Hurricane Matthew. 

如你所見，沙袋起不了作用，蘭伯河正朝著城鎮方向前進，像颶風馬太的時候。 

 

With water level on the rise, the priority is getting people out. 

隨著水位上升，當務之急是救人， 

 

The so-called Cajun Navy. 

他們叫卡津海軍。 

 

A volunteer rescue team from Louisiana helped to evacuate dozens stranded in a nursing facility in Lumberton. 

來自路易斯安那州的志願救援隊，幫助疏散被困在蘭伯頓一家護理機構的數十人。 

 

A few miles away in Pembroke, firefighters raced Sunday to rescue people trapped in homes surrounded by water 

ahead of more rain. 

幾英里外的彭布羅克，消防員星期天趕赴災區，趕在暴雨來臨前救援被洪水圍困的居民。 
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“It’s a lot of flooding…” 

“這有很多洪水⋯⋯” 

 

Jessica Locklear and her two young children were rescued as floodwaters started creeping into their home. 

Jessica Locklear 和她兩個年幼的孩子，在洪水開始湧入家中時獲救， 

 

“I can’t swim and I don’t want my babies to drown.” 

「我不會游泳，也不想孩子淹死。」 

 

The firefighters are joined by local volunteers struggling through treacherous condition. 

消防員和志願者一起在危險的環境中掙扎。 

 

“You try to get out there with a small boat,  

「你嘗試用小船逃生， 

 

you put your life and the other person’s life in danger.” 

你把自己和他人的生命都置於危險之中。」 

 

To the North, parts of downtown Fayetteville are underwater and could be even more submerged, 

在北部，費耶特維爾市中心的部分地區被淹沒，洪水甚至可能更加嚴重， 

 

when the Cape Fear River is expected to crest later this week, around 62 feet. 

因為本週晚些時候預計畏角河水位會到頂，約 62 英尺。 

 

Florence, blamed tonight for at least 17 deaths so far in North and South Carolina. 

佛羅倫斯今晚於南北卡州造成最少 17 人死亡， 

 

And rescuers are busy again tonight to get those still trapped to safety. 

今晚救援人員再次忙於救援受困的人， 

 

This woman's face says it all, as she surveys the devastation she left behind. 

她的面容足已形容災情，她巡察風暴造成的破壞。 

 

At least 900 people have been plucked from their homes. 

最少 900 人被迫逃離家園。 

 

Tens of thousands across the Carolinas and Virginia have fled their homes, not knowing what they'll be coming 

home to. 

於南北卡州及弗吉尼亞州，上萬人已撤離家園，他們不知道回家時光景如何。 
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Some people were already cleaning up their properties today. 

有人今天已開始清理房屋。 

 

Probably got 15,000 gallons of water. 

大概有 1.5 萬加侖水。 

 

We've already pumped out 7,000 gallons. 

我們已經抽走 7 千加侖。 

 

But in some places, the rain just won't stop. 

但有些地方雨卻下不停， 

 

Swelling waterways including this one, the Cape Fear River. 

導致水道上漲，包括畏角河。 

 

It's expected to crest tomorrow or Tuesday in Fayetteville at more than eight meters above flood levels. 

費耶特維爾水位預計於明天或星期二到頂，超越洪水水位達 8 米。 

 

A lot of that water is heading toward rain-drenched South Carolina. 

大量水流到被雨水淹浸的南卡州， 

 

The state's governor is warning residents. 

州長向市民發出警告。 

 

It's hard to overstate the misery in North Carolina right now. 

現在北卡州的災情是怎麼說也不為過， 

 

It's at every corner, consider all those snapped trees that brought down all those power lines, leaving hundreds of 

thousands in the dark. 

遍佈每一個角落，看看折斷的樹木，撂倒輸電線，導致上十萬人斷電， 

 

Then there are the broader concerns spread throughout so much of the state right now as that water keeps rising. 

隨著水位上升，現時州內漫延著更大憂慮。 

 

North of Wilmington, those freshly rescued from their now submerged homes, shivering and soaked, and not 

knowing what will happen next, their lives in turmoil. 

威爾明頓北部，有人剛從被淹浸的家園救出，他們顫抖、濕透，前路茫茫、生活動蕩。 

 

This water right here, man, is still coming up. 
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水位還在上漲。 

 

How are you feeling about all this? 

對這一切你有甚麼感受？ 

 

I don't know. 

我不知道。 

  

佛羅倫斯進入美國陸地後，一改原先西進模式，於 9 月 17 日轉向東北。 

  

被傳媒稱為「龜速」的佛羅倫斯重創美國東南部，帶來千年一遇豪雨， 

風暴在幾個地方產生龍捲風，多地遭遇破紀錄降雨，部分內陸地區測得超過 760 毫米雨量紀錄， 

氣象專家估計，佛羅倫斯在多地傾倒 680 億立方公尺的雨量，足以將整個德州淹水 10 厘米， 

填滿美國最大河口灣切薩皮克灣，影響 1000 萬人口。 

 

 

 

直到 9 月 19 日，佛羅倫斯於大西洋上空正式消散，該風暴造成至少 32 人死亡。 

其中，北卡州是美國重要農業州份，出產全美最多的火雞，豬隻養殖量亦緊隨艾奧瓦州排第二， 

同時也是生產棉花及煙草的主要州份，目前估計損失超過 500 億美元。 
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實在，繼超強颱風飛燕，及早前 4794 超強颱風山竹吹襲香港， 

成為兩股印證日華牧師今年 57 歲生日的颱風後。 

 

 

 

神再一次在日華牧師 57 歲生日當天，形成這股「千年一遇」的毀滅性颶風， 

成為「另類的真實感」的超然印證，明證日華牧師的出生和生日， 

因為日華牧師的名字，正是 Wind，就是「風」的意思。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 
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問題一：從天國道當中，我們將會是第一群打破「完美枷鎖」的人，並且，環顧外國的教會和大組 

織，他們的枷鎖相對是小得多，因為他們以作弊方式破解枷鎖，將講道帶、音樂出售，因 

而不能成為新婦。那麼，過去 500 年的真理復還，是否只有幾位能挑戰這枷鎖級數的領袖， 

才可成為新婦？ 

  

答：是的。因為開荒者面對龐大的壓力， 

但後來者，卻將教會成為得利的途徑，完全沒有壓力可言。  

而我們卻是免費送出講道帶、詩歌、「錫安劍」，這就成為了我們的枷鎖。 

因此，相對那些出售恩膏的巴蘭，他們是將枷鎖的程度降低，甚至逃避枷鎖。 

雖然，他們自以為聰明，但神並不是要尋找一個詭詐的承繼人， 

神是要尋找一個在遵行真理下，突破枷鎖的人，唯有這樣，那人才有資格自由運用法則。 

  

其實，《聖經》的原則，就是要將福音白白得來，白白的捨棄， 

錫安只是以真理為準則，去送出所有的產品。 

 

 

 

然而，對於其他教會而言，這卻是致命的枷鎖， 

所以，他們不會珍惜、效法錫安，相反，他們會攻擊錫安， 

但後果就是，他們雖然與世俗為友，走妥協的路， 

然而，他們卻得不到神的恩膏，因此，事奉舉步為艱、一事無成，他們如外邦人一般的迷失。 

 

事實上，人生在世，所有人也是活在消耗裡，消耗自己的時間和心力。 

但當我們願意以正統的方法，得勝一個接一個的枷鎖， 

當勝過第一層枷鎖後，雖然第二層枷鎖的難度有機會是兩倍之多， 

但你會發現，自己對比第一層枷鎖時，有著兩倍以上的精力、心力和智慧，來面對第二層枷鎖。 



20180930   www.ziondaily.com 
 

 
 12 

所以，當我們選擇運用《聖經》的方法，去打破這些枷鎖的時候， 

其實，更完美的枷鎖，只是為著考驗你，是否更完美的去運用自身已有的力量。 

因為，有一天，全世界的資源也會湧入錫安，這將成為我們的考驗， 

而我們一定要完美地運用所有的資源，這就成為了我們的呼召。 

因為有朝一日，神會將控制宇宙的一切法則交到我們的手上， 

所以，我們要於這天臨到前，已經消化這些才能， 

否則，我們於將來，就不配去擁有這些法則。 

 

 

  

所以，於我們真正以鐵杖轄管列國之前，一定會有列國讓我們帶領， 

讓我們可以於短時間內，消化神所賜予的智慧、速度、應用的工具和各樣超頻， 

而這將會是我們的終極考試。 

 

於總結感言部分，日華牧師分析， 

天國道讓我們明白到，神所要的並不是我們所建立的豐功偉績， 

而是要收割我們內心的果子，並且，神要求我們的果子是越來越多、越來越專業。 

因此，神以「置之死地而後生」的方式，去訓練錫安教會， 

目的，就是讓我們於過程中，結出眾多優美的性格和內涵。 
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因此，神用上眾多的共同信息，成為「另類的真實感」，作為日華牧師今年生日的印證。 

 

 

 

就是神讓我們知道，神欣賞我們的生命成長。 

所以，神給予錫安的帶領，是日新月異、能人所不能， 

因為我們願意為神付出相應的代價，結出屬靈的美果。 

 

今個星期，日華牧師將繼續分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（17）答問篇（9） 
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問題一：現在我們所見的天國道，亦同時看見在這兩年中，神將 Alef Tav 的簽名給予我們。這意味 

著，我們將會在未來的日子裡看見，神將一個創世以來未出現過、最龐大的能力、恩膏、 

神蹟和一個復興帶給我們。與此同時，在摩西的時候，當摩西領受了神是自有永在的名字 

後，伴隨著就是 Planet X 帶來的十災。然而，在末後的日子，神是否將 Planet X 所帶來的 

災難交由我們行使出來，就是這群能承繼法則的兒子，亦即是那小孩子，由我們駕馭整個 

Planet X 的災難，並藉此帶領君王、元首和首領，藉著神這個簽名的能力，帶起最後這個復 

興，去完成整個救贖計劃呢？ 

 

答：其實，接下來發生的事情，有一個很重要的契機，就是 Planet X。 

但我們應該要理解 Planet X 這事件，因為當中已預定成為一個契機，是為到最後的復興作預備， 

就像十災是伴隨著 Planet X 這契機臨到一樣，目的是要讓以色列人出埃及。 

事實上，以色列人出埃及的路程，就是由金字塔拉線到聖殿中間的區域。 

 

 

 

就是現在最熱門的話題，是關於金字塔與拉線，而這兩者都是互相吻合， 

因為當中的距離，就是以色列人因十災出埃及而得來。 

 

影片：拉缐與出埃及指向 Planet X 

原來，「2012 榮耀盼望」信息最重要的脈絡之一， 

就是藉著眾多解謎過程，打開《啟示錄》所隱藏、 

末後日子災難事件的發生原因、過程及最後結局。 

 

神是如何引發末後《啟示錄》各種大災難呢？ 

過去，日華牧師已在「2012 信息」為大家詳細分享過， 

一切災難的引發點就是 Planet X 的重臨，對地球產生的龐大引力和磁場影響。 
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事實上，《聖經》不只一次記載以往 Planet X 迫近地球的歷史， 

第一次是挪亞大洪水；第二次是摩西帶領以色列人出埃及時，引發的十災和分開紅海。 

 

 

 

日華牧師已經於 2013 年，藉著「2012 榮耀盼望之 Planet X」的信息，與大家詳細分享了。 

 

 

 

既然，Planet X 是引發《啟示錄》絕大部分災難的主因， 

現在我們就明白，為何神會將眾多有關「2012 信息」的資訊和共同信息， 

連繫到埃及，特別是埃及的金字塔。 
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例如︰日華牧師在「2012 信息」最早期分享拉線時，已經分享過， 

埃及 Giza 的三座大金字塔，拉線到耶路撒冷聖殿根基石的距離， 

當以英碼去計算，就已經隱藏了「2012 信息」三個最主要的年份，就是 2009、2012 和 2016。 

 

 

 

詳情，各位可以重溫 2010 年 1 月 24 日播放的「2012 信息」。 

 

為何神要以三座埃及 Giza 金字塔，指出「2012 信息」三個主要年份呢？ 

 

 

 

因為《聖經》經常提及，以色列人其中一件最重要的事件，就是出埃及， 
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而《出埃及記》當中，一切引發災難的源頭就是 Planet X， 

所以，神是以三座金字塔的拉線，指向同樣是末後《啟示錄》災難的主角 Planet X。 

 

例如︰當以英呎計算埃及 Giza 金字塔的拉線距離，就是 1,441,000 英尺， 

而主前 1441 年，正正就是以色列人出埃及的年份。 

 

 

 

非常明顯，神是有意將整個埃及國家的拉線，指向出埃及的年份， 

並以金字塔為指標，目的就是指向引發十災及末後《啟示錄》災難的主角 Planet X。 

又例如︰「2012 信息」最常提及的一個標誌， 

就是 Freemason 會員所設計，美金一元紙幣背面，大金字塔國璽的標誌。 
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為何近代最強大，同時也是近代將福音傳遍世界的美國，會用埃及金字塔成為國璽呢？ 

並且，日華牧師曾為大家多次詳細研究，美國的大金字塔國璽， 

當中同樣以全視之眼的位置，隱藏開始分享「2012 信息」的頭七年，即 2009 至 2016 的年份。 

 

 

 

此外，全視之眼和 Freemason 的圓規角尺標誌，以及 Freemason 所有圖畫， 

原來都是指向 2018 年，日華牧師當年 56 歲的時間，以及「2012 信息」。 

 

 

 

非常明顯，建立美國的 Freemason 會員， 

是刻意將代表埃及的大金字塔，連繫到「2012 信息」， 
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並以這方式，指向曾因 Planet X 引發十災的埃及， 

將《啟示錄》的災難與 Planet X 連繫一起。 

 

又例如︰日華牧師在「2012 信息」的早期， 

分享過埃及的金字塔，原來隱藏了很多與地球和宇宙數值有關的神奇對比， 

更藉精華短片（VO）「埃及 Giza 金字塔的神奇數值」， 

成為「2012 信息」研究金字塔之謎的起手式。 

 

 

大金字塔內的幾條通道，更隱藏了人類歷史中，最重要里程碑的預言， 

甚至預言「2012 信息」的出現，以及新郎和新婦的共同信息。 
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為何建造金字塔的人物， 

要將眾多有神創造的證據和人類歷史的預言，放在大金字塔當中呢？ 

同樣是要我們留意埃及這個地方， 

因為埃及就是其中一個曾因 Planet X 引發的災難而被滅的國家。 

 

現在我們就明白，為何世界各地的大城市， 

都要在市中心建造金字塔，或是以金字塔的形狀興建街道， 

例如︰香港的中國銀行大廈、法國巴黎羅浮宮前的玻璃金字塔、 

美國三藩市的金字塔形街道、泛美金字塔大樓、美國華盛頓街道所形成的金字塔形狀等。 

 

 

 

這些都是共同信息，為要讓我們記起人類歷史上最可怕的大災難之一， 

就是由 Planet X 逼近地球而引發的埃及十災。 

 

然而，到了末後的日子，就是現今這一刻， 

亦是美金一元紙幣上，埃及大金字塔國璽指向的時間，就是今年 2018 年， 

世界將會逐步受到 Planet X 逼近地球引發的各種天災侵襲， 

因為神的新婦錫安教會，已經被神鑄造完成， 

神亦已經將《啟示錄》所預言的四馬能力賜給錫安教會。 
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所以，我們可以肯定一件事，就是 Planet X 和 2012 信息有關， 

2012 信息的主角就是 Planet X，亦可以說，是因為有 Planet X 才有 2012 信息。 

 

 

 

只是神在 2009 年將所有 Planet X 的資訊很緊急的給了我。 

我們可以想像，這麼複雜和繁多的資訊，當中必定有很多需要消化地方， 

但神就是很趕緊的將這些資訊交給我，導致我要在 2009 年分享出來。 

 

感謝主，如果要等到現在 2016 年才分享這些資訊，這哪算得上是先知？ 

最多都只是時事專家或是評論家而已。 
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如今所有人都看見地震、風暴多了很多， 

就連瞎子都知道，現在出現很多水變血事件， 

如果等到現在才說有天坑，有風暴來襲，這樣，都只不過是評論家而已。 

且看歷代歷世以來，事實上哪有人會跟從評論家？ 

 

 

 

影片：事件前的先知與事後的評論家 

日華牧師進一步分析，神賜予的「2012 榮耀盼望」信息與 Planet X 災難的關係。 

 

實在，自 2009 年神超然帶領日華牧師展開「2012 信息」的分享後， 

如「2012 信息」所警告，過往 9 年間 Planet X 觸發的災難， 

已經是千年一遇破紀錄的級數，甚至是史無前例、前所未見的災難。 

 

而且接下來的災難，必定是越演越烈， 

災難的逼切性和緊急性，世人和國際政府根本無法招架和防範。 

所以，神帶領日華牧師展開「2012 信息」的分享， 

是神以先知先覺的方式，給予這個世界的提醒和警告。 

  

為何早在 9 年前，神已經要日華牧師預先分享「2012 信息」呢？ 

為什麼神不等待災難處處，危難已經顯而易見、水落石出的時候， 

才要日華牧師分享「2012 信息」呢？如此，日華牧師豈不是可以走一條更容易的路， 

說一些大眾已知的信息？也就不需要冒險和被人誤解了嗎？ 

為何神卻早在 9 年前，已帶領日華牧師預先分享「2012 信息」呢？ 
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其實答案非常簡單，因為先知能夠在災難發生前， 

預先準確警告一些人從未想像過會發生的事情。   

但事後的評論家，卻是事後孔明，俗稱「馬後炮」， 

當事件未出現或問題尚未解決時，他們往往甚麼也不知道，一頭霧水、後知後覺， 

等到史無前例的災難終於出現，甚至好些問題逐步解決了， 

他們才爭相出來評頭品足、說三道四，扮作專家說得頭頭是道。 

  

試問，神所呼召的先知，會否是這種人呢？ 

相信大家都輕易理解到，這些一味喜歡「馬後炮」的人， 

極其量只可以稱為「新聞報道員」，根本連先知的邊也沾不上。 
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故此，大家可以明白，為何自古以來，先知都是被人攻擊和逼害呢？ 

因為先知經常說一些從未有人想像過會發生的事情。 

雖然先知口中所說的預言，確實是將會出現和發生， 

但世人往往都不願意聆聽，不會領情接受。 

 

同樣，過往 33 年來，錫安教會豈不是行這樣的路？ 

錫安教會能夠預早警告這個世界將要發生的大事及災難，並且準確應驗發生。 

只可惜！世人總是不領情，不願意聆聽，更不肯接受，甚至相反起來攻擊錫安教會。 

 

錫安教會是有神的恩膏，是受差遣說出預言的先知， 

雖然攻擊一位「新聞報道員」，絕不會有任何後果， 

但是，假若世人起來攻擊一位先知、一位神的受膏者的話，《聖經》早已記載： 

難為神受膏者的人，免不了被神責備，結局必然是落地獄。  

 

 

 

沒錯！任何人難為神受膏者、攻擊先知的話， 

他們的結局必然是落地獄，神就是如此嚴厲！ 

所以，我們就能夠明白，在神眼中，能夠在事件和災難未發生之前， 

準確預告的先知，他們的價值是何等珍貴。 

  

相反，這些事後評論家，根本完全比不上先知先覺的受膏者 —— 神的先知。 

大家可以試想，究竟評論家與先知有甚麼分別呢？在神眼中，究竟先知有甚麼價值呢？ 

相對那些事後孔明，對未來往往一無所知的評論家，他們又有甚麼價值呢？ 

當然，於神眼中，先知會得極大的賞賜，因為先知於舊約時代就是先見， 

能夠預見未來，指示人當走的路。 
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撒母耳記上 9 章 8 至 9 節： 

「僕人回答掃羅說：『我手裡有銀子一舍客勒的四分之一，可以送那神人，請他指示我們當走的路。』

從前以色列中，若有人去問神，就說：『我們問先見去吧！』現在稱為先知的，從前稱為先見。」 

  

此外，先知也是守望者，如先知以西結一樣，成為守望者， 

預先看見刀劍、災患或審判臨到那地，及早預先吹角，警戒眾民防範。 

當先知按著神的警戒，預先吹角警戒眾民之後， 

縱使這些不聽警告的人最終受害，死在自己罪孽之中， 

神也不會向守望的先知，討他們喪命的罪，先知們更可以得到神的獎勵。 

  

以西結書 33 章 7 至 9 節： 

「人子啊，我照樣立你作以色列家守望的人。所以你要聽我口中的話，替我警戒他們。我對惡人說：

『惡人哪，你必要死！』你－以西結若不開口警戒惡人，使他離開所行的道，這惡人必死在罪孽之

中，我卻要向你討他喪命的罪。倘若你警戒惡人轉離所行的道，他仍不轉離，他必死在罪孽之中，

你卻救自己脫離了罪。」 

  

沒錯！當先知按足神的吩咐，回應神的聲音， 

在災難毫無預兆、未臨到之先，預先提醒及警告世人， 

這些擁有先見之明、先知先覺的人，甘願為神冒險， 

回應神的吩咐，按神的要求教導世人。 

如此，在神的眼中，才真正有價值，為世人貢獻。 

  

始終，當世人仍然盲目、懞然不知大禍臨頭之前， 

唯有先知先覺的先見、神人、守望者和先知，才能夠超越整個時代，以前瞻性的啟示， 

預先給予當世代最有價值的警告，好讓世人加以防範及準備。 

 

情況就如 9 年前，2009 年 12 月，當全世界仍毫無預兆， 

普世科學家及專家也蒙在鼓裡的情況下。 

日華牧師卻能夠按著神先知級數的帶領，甘願冒險， 

透過「2012 信息」，預先警告世人防備 Planet X 將要再來， 

並且觸發全球性難以想像的災難。 

 

日華牧師不單能夠按著 Planet X， 

詳盡分析一連串怪異事件發生的理由、劇烈程度和世界的終極走向， 

甚至能夠提供應對各種災難的相應部署和逃生準備。 
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例如：2009 年，當日華牧師分享了「2012 信息」後， 

正於這 9 年間，全世界逐步出現各種史無前例的自然災難， 

破壞越來越劇烈，災難事故從未斷絕，並急速加劇發生， 

由「百年一遇」變成「一年一遇」，甚至每年出現數次的慣常現象。 

 

 

 

如日華牧師前瞻性警告： 

怪異天氣將會變成世界各地的永久性氣候，例如： 

「百年一遇」的颶風、「千年一遇」的洪水、火山爆發、 

暴風雪肆虐、「千年一遇」高溫天氣和旱災、怪獸級龍捲風災、世界各地毀滅性大地震、 
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前所未有的動物群死現象、人性兩極化的反政府浪潮、離奇放電、光柱、地鳴、 

巨型冰雹之災、水變成血紅色等怪異事件。 

 

實在，上述各種前所未見的災難， 

都是自「2012 信息」開始分享後，全世界從未停止過發生的大災難。 

只是，在未有任何先兆的情況下，日華牧師卻能夠準確預告這些罕見災難的發生、 

災難的劇烈程度及發生的理由。 

  

神以大自然災難來明證「2012 信息」的真確性，是一套為世人提供完整答案的信息， 

這就是「2012 信息」在神眼中的珍貴之處。 

  

相比之下，這幾年間，當災難陸續發生，越演越烈之後， 

才急不及待出來事後孔明的評論家，在神眼中，他們只是一團垃圾， 

只懂得於事件發生後報道和分析，完全無法肩擔救災救亡的責任。 

在神眼中，這些事後評論家算甚麼呢？他們又豈能得到神的獎賞呢？ 

 

歷代歷世，人只會跟從先知，就連君王，以至整個國家都會跟從先知出埃及！ 

 

 

 

因此，很明顯，神是刻意要我們趕緊在 2009 年開始分享， 

因為當中有很多美麗的誤會。若不是這樣，最快也只會在 2012 才開始分享。 

如要延遲便在 2016 年分享。 
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幸好不是按著我的意思，而是按照神的意思。 

在 2009 年一天也沒有偏差，並且擁有那麼多的印證。 

因為 4794 便是這樣得來，並且我們在那裡分享的酒店座標也是 4794， 

旁邊便是青馬大橋，便是代表第四馬。 

 

 

 

神命定了「2012 榮耀盼望」信息在 2009 年誕生 

透過上一段精華短片（VO）「事件前的先知與事後的評論家」，我們經已肯定， 

神確實命定了「2012 榮耀盼望」信息必然在 2009 年誕生。 
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事實上，早在 9 年前，即 2009 年 9 月，當整個世界毫無預兆、災難未臨到之先， 

日華牧師已按著神的帶領，著手展開「2012 榮耀盼望」信息的研究。 

 

經過短短 3 個月時間，從網絡上如海一般的資訊中， 

進行大量資料搜集、辨別真偽、資訊整理、分析、組織和重新分類等龐大工作後， 

按著原定計劃，在 2009 年 12 月 6 日至 12 日舉行「2012 信息籌備營」， 

率先向 2012 小組簡介整套「2012 信息」的題目和重要內容。 

 

只是，當時因應「阿森一族密碼」（The Simpsons Code）、 

豬流感疫情騙局和眾多危難的緊急性，最終驅使日華牧師在 2009 年 12 月 13 日， 

提早展開超過 9 年，長達 450 多篇的「2012 榮耀盼望」信息的分享，並且一直分享至今。 

 

 

  

「2012 信息」橫空誕生，以先知先覺的方式，前瞻性提醒世人及早準備 Planet X 的再來， 

預先防範 Planet X 所帶來，各種達《啟示錄》級數滅世的災難， 

好讓全世界未雨綢繆，作出相應準備。 

 

實在，「2012 信息」必須及早在 2009 年開始分享， 

因為隨著這幾年的災難頻生，一些古文物、城市和拉線的證據，都已經出現了劇變或破壞， 

甚至一些古文物將會在接下來的災難中永久消失， 

因此，「2012 信息」根本是刻不容緩，必須早在 9 年前分享出來。 
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事實上，從「天馬座行動」以及世上眾多共同信息的印證， 

神以連一日也不偏差的方式，命定「2012 信息」的誕生， 

是神預定錫安教會和全世界，必須在 2009 年開始， 

逐步明白神賜予這個世代的一套真知識，以及唯一的答案。 

 

無疑，當我們回顧這 9 年，全世界按著「2012 信息」的預告， 

發生種種史無前例的災難和世上眾多極不尋常的轉變， 

明證「2012 信息」是千真萬確，世界確實環繞「2012 信息」而轉動。 

明顯，若果日華牧師如普世人一樣，到了 2012 年或是 2016 年後， 

等待環境改變、各種災難和事情發生後，才正式分享「2012 信息」的話， 

那麼，錫安教會就無法構成連一日也不偏差的傳奇。 

  

無庸置疑，於創世之先，當所有時間、歷史及古文物未存在以先， 

其實神早已預定「2012 榮耀盼望」信息，必然會在 2009 年 12 月 13 日誕生。 

縱使當年日華牧師不明白為何神這樣帶領， 

但就連當中每一個題目、內容長短、臨時加插或轉題目等， 

都在神的全然掌管下，全部都是有目的，按著神的命令發生。 

  

就連日華牧師提早，於 2009 年 12 月開始展開「2012 信息」的分享， 

原來都絕非偶然，是神於背後絲毫不差的帶領，不單分享日期是絕對無誤， 

並且過往 9 年間每篇信息的題目及內容都是完全無誤， 

根本不可能單憑人為的方法，研究及啟示出來。 

  

神藉著共同信息，明證每篇「2012 信息」都是連一丁點都沒有偏差。 
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好！既然神以世上眾多共同信息，明證「2012 信息」是絕對無誤， 

那麼，大家可以反思一個問題，若果當時 ── 2009 年 12 月 13 日， 

日華牧師沒有照著神的感動，帶領我們錫安教會一同開始分享這套信息的話， 

這豈不是有禍了？  

 

 

 

沒錯！原來，若果我們錫安教會沒有及早， 

在 2009 年開始分享及製作「2012 信息」，好讓全世界及早預備的話， 

這必然是一個禍患，會招致神的審判， 

因為這都是於創世之先，Alef Tav 神預定了的計劃。 

 

與此同時，那些不願意一齊分享、不肯聆聽的人， 

甚至起來攻擊這套信息的人就必死無疑，免不了面對神的審判！ 

 

接著日子，我們可以看到一件事情，當神給了我們一個美麗的誤會， 

差不多全套信息的大綱也應驗了，事實上，所有的事情也證明 Planet X 是來到了。 

不過這個速度，並不是我們在 2009 年以為的那樣快。 

可是，如果並不是我以為它那麼快的來到，我也不會在 2009 年分享。 
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影片：美麗誤會與神的計劃 

天國道的信息，讓我們更加理解神創造的法則，以及神創造萬有的目的， 

更重要的就是，讓我們更理解神對於錫安的帶領與及心意， 

就是於神的帶領下，我們會經歷一個又一個信仰上「美麗的誤會」， 

就是事情的發展及終結，往往是超出於我們的想像， 

並且，要去到最後期，才會知道所要達到的目的，究竟是甚麼。 

  

例如，舊約的大衛，他只是於尋常的一天，將午餐帶給當兵的哥哥， 

但誰會想到，最終會變成由一個牧羊人去迎戰歌利亞？ 

大家可以想像，當時的大衛，只是一位少年，還未有當兵， 

但神的帶領，往往是超乎人的想法。 

 

 

  

而當然，現在我們會明白到， 

神於之前，帶領大衛於牧羊時，遇見及殺死獅子和熊，也是神的佈局之一， 
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這些事件，成為了少年大衛的枷鎖和訓練， 

到最終，他竟然藉著一次送午餐，更成就了神的美意，殺死了歌利亞。 

 

 

 

但故事，並沒有於這裡完結，先知撒母耳於神的帶領下， 

親自到耶西的家去尋找大衛，並且，膏抹大衛去取代掃羅。 

 

 

  

然而，當大衛殺死了歌利亞，成為以色列英雄之後， 

等待他的並不是破格的高升，成為大將軍，相反，往後的劇情， 

大衛不斷被掃羅追殺，逃到亞杜蘭洞，過著顛沛流離的生活，這豈不是一個「美麗的誤會」？ 

就是大衛以為等待他的是高升，然而，結局卻是被追殺。 

  

又例如，神給予兩個異夢給約瑟，更有著父親送給他的彩衣， 

但等待他的就是變成奴隸、監犯的生活，試問有誰會想到，約瑟會有著如此的下場。 

但最終，這卻變成了「美麗的誤會」，因為神於這光景之下，讓約瑟最後成為了埃及的首相。 

同樣，但以理被俘之後，最終卻變成了巴比倫的宰相。 

 

這些美麗的誤會，其實一方面，是要成為我們的枷鎖和重軛， 

讓我們誕生出最佳美的屬靈果子。 

事實上，有甚麼比被追殺、成為奴隸、監犯，甚至戰俘的生活更加困苦？ 
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於人的眼中，這是度日如年，毫無意義的生活，但於神的眼中，卻不是這樣。 

並且，大衛、約瑟和但以理，更是於舊約時代當中， 

最被神所用，成為後世不斷被紀念的幾位。 

  

美麗的誤會，另一方面，就是要讓神的計劃一日不偏差地發生， 

因為唯有以這種形式，才會使到神的計劃，不會被人意，甚至是當事人的決定所影響。 

例如，於神的計劃當中，是要大衛去殺死歌利亞， 

試想：假如神一早讓少年大衛知道，他要面對歌利亞的話，他會怎樣決定？ 

 

又例如，約瑟是要藉著於坐監期間，為法老解夢而成為宰相， 

那麼，假如神一早讓約瑟知道，他要成為奴隸、監犯的話，他又會怎樣想？ 

結論，就是不讓他們知道整個計劃，反而更好， 

以免因為這個計劃實在太困難，未開始，就已經因著人的各種決定而中斷了。 

 

因此，同樣地，當我們回看神給予我們各種美麗誤會的帶領， 

藉著天國道，我們才會更明白，神給予我們塑造的心意。 

 

事實上，於 1996 年，日華牧師分享氧份療法， 

對於日華牧師而言，這是神另一套，帶領他分享的信息， 

就是分享一個已經有過百年歷史的健康資訊， 

但有誰又會想到，這卻變成了錫安被香港社會蔑視的序幕？ 

 

 

  

但是，更出人意表的，就是當我們回看的時候， 

這卻是神更進深帶領的開始，錫安教會終極定命 4794 的開始， 
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並且，當中還要配合 2009 年，日華牧師決定分享「2012 信息」， 

這才造就出，於兩個日期之間相隔 4794 日， 

當中，就是要證明，於過去，神是一日不偏差的帶領錫安。 

 

 

  

所以，我們其後所經歷，於「2012 信息」當中，一次又一次美麗的誤會， 

為的就是要成就「2012 信息」的主題，就是神給予這個世代最後的警告。 

因為我們已經生活於末世，就是《啟示錄》所記載，七年大災難級數的審判將要發生的年代， 

就是天災、刀劍、饑荒、瘟疫，將要輕易殺死四分之一的人類的年代。 
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而當我們發出警告的同時，我們現在更會明白到，正因為我們願意為到別人預備， 

甚至藉著一次又一次的美麗誤會，嘗試各種逃生、走難的方法， 

反而讓我們成為唯一一群於神面前，配得承繼四馬審判能力的新婦。 

 

因為當我們願意以信心去回應神的信息，去預備一個尚未有出現的災難時， 

於世人面前，這是一個誤會，但於神的面前，我們卻是為著將要出現， 

《啟示錄》的災難，而為世人預備一套萬全的信息， 

一套能夠於大災難當中，成為世人拯救，給予指望的唯一信息， 

也就是說，藉著一次又一次的誤會，我們成為一班， 

以信心去賺取我們成為四馬的資格與及權柄，成就神末後的旨意。 

 

事實上，大家可以想想，假如我們是要藉著撒種，為別人預備， 

而使到我們能夠避開《啟示錄》的災難，甚至是反過來，去掌控這些災難的時候， 

那麼，你會選擇於災難當中才開始撒種，還是於災難發生之前去撒種？ 

 

於災難發生前去撒種，就會如我們一般， 

於神的帶領下，於十多年前，就已經經歷種種美麗的誤會， 

就是當我們不斷作出預備之後，但災難卻沒有臨到，我們也像是誤會了。 

 

但是，假如我們是於大災難當中，才開始預備的話， 

雖然，這並不是美麗的誤會，然而，這卻會讓人賠上性命的代價。 

正如，世界上，沒有人會於大海中遇溺的時候，才學游水一般。 

因為有超過一半的機會，是會學不到而浸死，就算勉強能夠學到，亦已經是半死了。 

 

同樣地，於七年大災難當中，全世界所有人也面對災殃，不能幸免， 

假如，於當時才開始預備如何面對的話，一切就已經太遲， 

因為，全個世界都陷入水深火熱當中，無處可逃， 

四馬的審判，是包含所有的天災、人禍、經濟崩潰、疾病等等， 

是有歷史以來，也從來都未有過的級數，所以，神才稱之為末後的大災難， 

並且，《聖經》清楚記載，單單第四馬灰馬已經可以殺死地上四分之一的人， 

亦即是說，有十億人以上，逃不過灰馬的審判， 

所以，這是連世界大戰也完全不能對比的可怕景況。 

  

因此，到時才學習如何面對的話，其實，大部分人都不會學得到、預備得到。 

當時還存留的人，就算盡力救援，也將會看見自己的親人、朋友，一個一個的死去， 

因為就正如於大海當中遇溺的時候，假如不懂游泳的話，莫說要救其他人，連救自己都不能， 

最終，就算自己勉強得救，卻於其間，看著其他人淹死。 

  

但是，七年大災難，將會比於大海中遇溺更嚴重上百倍、上千倍， 
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因此，大部分人都會喪失性命，勉強能夠自保的，也只能夠如毛衣人一般， 

過著不斷走難的生活。正因為他們沒有於災難發生前，去作出種種的預備。 

相反，我們卻是因為願意於災難前預備的緣故，讓我們可以成為被提的一群。 

  

甚至我們亦親自經歷，當全世界於近年受極端天氣影響，面對超級颱風的破壞， 

但香港就像是一塊福地一般，就算山竹級數的颱風來到，災情卻是遠遠的輕過其他地方。 

因為正因為我們有為到將要來的災難而撒種，而讓整個地區受保護， 

因為就如《啟示錄》所提及，七間教會當中的非拉鐵非教會， 

當我們願意遵守神的道，神就會於普天下受試煉的時候，保守我們免去試煉。 

 

現在奠定所有的預測，全部也應驗了。 

當事情仍未發生，我已經說明事情的指定特徵， 

譬如地鳴、放電現象和好似靈魂一般升到天上。 

 

 

 

以往這些事情未曾發生，現在發生了，各國政府也裝作是很普遍似的。 

如果事情是那麼樣普遍，過百年前人類已經擁有相機，理應會有很多類似的相片。 

 

現在各國政府所說的日雲，而且是很普遍。 

可是，我們擁有相機已經有很多年，有歷史以來這些相片是未曾拍攝到的。 

錄影機已經有一百年的歷史，差利的年代已經懂得使用， 

可是我們從未見過，在近數年我們所分享的現象才出現， 

只不過各國政府假裝事情是普通，卻從未見過的。 

 

當年我所分享，大家需要用想像力，才知道我在說甚麼。 
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我分享地鳴、在大氣層會有閃電和刺耳的聲音、閃電會射向天上。 

這是我們是未曾看見。 

 

影片：「2012 信息」預告人類前所未見的災難 

過去，日華牧師分享了差不多九年的「2012 榮耀盼望」信息， 

其中一個非常重點的題目，就是引發《啟示錄》所預言， 

一切災難的最主要引發點，就是由 Planet X 逼近地球而引致的災難。 

 

早於 2009 年 12 月 6 日至 12 月 12 日，日華牧師在拉線 4794 英里的帝景酒店， 

舉行了一連六日的「2012 信息籌備營」，花了大量篇幅， 

分享當 Planet X 逼近地球時，會產生一連串大型災難， 

是近代人前所未見、聞所未聞，甚至大部分專家、書籍、新聞和記錄片， 

都從未報道過的災難，將會在世界各地一步步開始發生。 

 

 

 

雖然，從未有人見過這些災難性事件，新聞媒體亦從未報道過， 

但日華牧師卻早在 2009 年 12 月舉行的「2012 信息籌備營」中， 

率先為「2012 小組」及錫安教會領袖們作出詳細預告。 

 

包括各種大自然的奇怪現象，如：水變血、地向天放電、地鳴、幻日、 

天上出現不明星體、天空出現火球並發生大爆炸等， 

以及地震、海嘯、風暴、瘟疫、極端天氣等大自然災難， 

以幾何級數上升，並越趨頻繁和強烈。 
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各種動物群死現象，如：飛鳥集體失控墜落、海洋生物集體擱淺、各種不同動物集體暴斃等。 

更會出現人性兩極化的現象，例如：政治動盪、戰爭、暴動、示威、精神失常， 

甚至各種仇殺，無緣無故、無目標的盲目屠殺事件等，都有增無減，並且越趨頻繁。 

 

然而，日華牧師指出，2009 年或以前，各種人類從未聽過的災難和問題， 

在日華牧師藉著「2012 信息」與錫安教會的弟兄姊妹分享之前， 

其實是前所未有，至少，近代人類從未見證過，世上亦從未有所謂的專家， 

曾向世人預告，地球將會因 Planet X 的逼近，而發生這些史無前例的事件。 
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但世界各地的專家和政府，因為希望掩飾 Planet X 重臨地球的真相， 

所以，本來是世人前所未見的災難和問題，卻被傳媒強詞奪理，報道成一直也有發生， 

以謊言和藉口搪塞，稱只是一般人見識少，或沒有研究過相關現象， 

只是人們大驚小怪，現象卻不足為奇。 

 

日華牧師卻指出，如果近年出現的各種奇怪天災和問題， 

一直存在於近代人類歷史，並且是非常普遍。 

那麼，試問大家，這些專家們能否拿出一則舊新聞、一張舊相片或一段舊影片， 

曾記載過 2009 年之前的近代人類歷史，發生過如此頻繁的水變血、 

天坑、動物群死、巨大地鳴、人性集體出現兩極化的事件呢？ 

 

專家們口裡常說這些現象十分普遍，卻無法找到以往的相片、影片或新聞記錄。 

反倒，我們會發覺，他們在新聞中常常以文字或說話去描述， 

再附上近期，指稱這些現象都是十分常見和普遍。 

若果真的很普遍，為何他們只能提供近期的照片呢？ 

其實，這些現象根本不普遍，亦沒有以往的照片和記錄。 

 

全世界所謂專家都一同編造這些謊言，原因只有一個， 

就是希望掩飾世界將會步入《啟示錄》所預言的大災難， 

不希望民眾知道 Planet X 重臨並逼近地球的真相後，引起恐慌， 

卻在背地裡，為大災難的來臨， 

預備了大量的種籽庫、地堡、集中營、糧食、控制暴徒的子彈和武器， 

甚至預備了數位貨幣比特幣 Bitcoin 和 666 晶片， 

在災難中監控全球人類和經濟活動。 

 

究竟各國政府為了掩飾甚麼真相呢？ 

原來，就是世界各地，災難頻繁發生和造成龐大破壞的真相。 

事實上，Planet X 逼近地球，引致現今頻繁發生龐大災難之前， 

即是，2009 年前，其實世界上已經每五個人就有一個人活在飢餓裡， 

所以，一直以來全世界都沒有 100%充足糧食供所有人吃飽。 

 

但過去九年，世界每年、每月，甚至每日， 

不同地方都不斷發生一宗又一宗達百年一遇、千年一遇的災難， 

例如︰洪水、地震、火山爆發和颶風。 

災難所導致的經濟和農業損失都是史無前例的級數， 

所造成的破壞亦並非一、兩年可以修復， 

令糧食的出產和經濟問題，一年比一年更急劇惡化。 

 

各地政府卻使用「飲鴆止渴」的方法， 
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意思是，不顧嚴重的後果，用錯誤方法解決眼前的困難， 

如「量化寬鬆」，即不斷印銀紙，但這些方法只是將問題延後而已。 

他們所做的一切本是出於好意，卻會在被提後成為敵基督控制世界的跳板， 

成為所有不願意跟隨神的人的終極審判。 

 

現在我們在攝錄機看到，這些事情還按著我所分享，那種物理現象發生。 

大自然法則受干擾，電可以從火山口射上天空，可以看到這些光柱。 

我們會見證地鳴、水變血、火山爆發等。 

 

 

 

現在已不再是天氣改變，而是氣候改變。 

因天氣變化只屬平常事，但氣候變化卻是由四季掌控的， 

只不過，此刻連氣候也改變了，這正是我們過去所預告的。 

 

換句話說，我們所分享的這套 Planet X 信息， 

其實是神設計出來的「美麗誤會」，當中就連日期也是非常準確的應驗。 

「2012 榮耀盼望」的第一篇信息已提及 Simpsons Code《阿森一族密碼》， 

而現在藉剛上任的美國總統，所有人也發現 Simpsons code 原來是千真萬確的， 

當中是帶有預言性。 
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影片：「2012 信息」為末世災難提供最大的說服力 

日華牧師過去分享了近九年的「2012 榮耀盼望」信息中， 

其實已經為我們在世人面前建立了一個聲譽，這個聲譽是甚麼呢？ 

原來，日華牧師和錫安教會，就是神在末後日子呼召的先知。 

 

但有甚麼證據能證明日華牧師和錫安教會，就是神所指派在地上的先知呢？ 

當然是因為日華牧師所分享的眾多「2012 信息」題目， 

過去九年，都能夠證明這套「2012 信息」能夠準確預知未來， 

並且信息中分享將來的人類歷史走向，亦已經在過去九年間， 

在我們和世人面前一一準確應驗了。 

 

我們可以試想，假如日華牧師到了今年 2018 年，才分享 Planet X 逼近地球， 

因此導致地上產生水變血、地相反向天放電、聞所未聞的地鳴、 

數量極龐大的動物群死、極端的反常天氣、風暴、地震、海嘯、 

洪水等災難越來越劇烈，災難級數一次比一次龐大，時常出現百年一遇或千年一遇的破紀錄災難， 

甚或是因人性兩極化，而誕生更多和更可怕的戰爭、暴動、仇殺和恐怖襲擊等。 

 

試問，假如日華牧師到了 2018 年，才分享以上種種現象， 

世人會否將日華牧師和錫安教會稱為先知呢？當然不會！ 

 

這與電視台的新聞報道員，報道已發生的新聞和災難有甚麼分別呢？ 

新聞報道員只能報道已發生的事，但先知卻能夠按照神的感動，分享將會發生的事件和災難。 

例如︰以上我們提到的種種災難，水變血、地向天放電、地鳴、極端氣候、 

百年一遇或千年一遇的破紀錄災難，一次又一次打破紀錄， 

甚至出現大量動物群死，並人性兩極化現象， 

都是日華牧師早於 2009 年 12 月 13 日，正式分享「2012 榮耀盼望」信息前， 

在為期一星期的「2012 榮耀盼望信息籌備營」中，已一一詳細分享過了， 

並且在過去近九年的「2012 信息」中，亦一而再、再而三地分享過。 
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證明日華牧師在九年前「2012 信息籌備營」中所預言， 

因 Planet X 重臨地球，將會帶來《啟示錄》所預言的災難， 

並非無的放矢，而是來自神十分真確的啟示和感動。 

 

 

 

當時，日華牧師已經以摩西帶領以色列人出埃及的十災，解釋這些現象， 

因為《出埃及記》的時代，同樣是因為 Planet X 而引發一切災難， 

當時日華牧師已經預告，這些現象會在 2009 年後一直出現， 

並且一次比一次嚴重，直至七年大災難完結後才會停止。 
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但是，2009 年前，大家從未見過這些現象， 

即使以往的歷史中，也只是偶然出現一些很零碎的現象， 

並非現今般接連不斷地頻繁發生，並且越來越可怕。 

日華牧師不單能夠早在 2009 年已經預告，接下來世界將會一步步進入大災難， 

如同一次緩慢的撞機事件，甚至以歷史上的埃及十災對比。 

 

然而，過去九年間出現的各種可怕又奇怪的災難，很多都曾出現在過去的埃及十災， 

證明日華牧師當年的預測並非估計和胡亂創作，而是一個準確的預言。 

 

到了現在 2018 年，當全世界如日華牧師早在 2009 年所預告發生各種災難， 

以及九年間預測的方向一一應驗發生，日華牧師卻在當年， 

已經預知一切災難發生的原因，就是 Planet X。 

並清楚分析為何 Planet X 的接近，會產生種種前所未見，可怕又奇怪的災難現象。 

 

可是，直到如今，世上的所謂專家或新聞，仍未有人能作出整全的合理解釋， 

解答為何世界會接連發生一個比一個更大的災難， 

並且不會趨向平靜，反而每一次都是百年一遇，甚至千年一遇的級數， 

他們最多只能歸咎於地球氣候暖化等，不合理又不全面的解釋。 

 

並且，世上這些所謂的專家， 

從未有人以埃及十災，去對比過去九年，任何前所未有的災難現象， 

證明他們對現今世界所發生的一切事件，及其背後真相是完全一無所知。 

但日華牧師分享的「2012 信息」，早已將一個完整答案給予全世界， 

這答案不單從未有人分享過，而且當中的解釋，更有完整的歷史和科學根據， 

證明以上種種災難的真正成因。 
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即使有人曾分享過 Planet X 引發的災難，也沒有任何人能及得上日華牧師的全面， 

因為他們並沒有得著神的啟示，以及對《聖經》的全面理解， 

最終，也只能以自己片面的知識，分享自己已知的極小部分。 

 

所以，現今的「2012 信息」，是世上唯一解答種種越趨頻繁的災難成因的答案， 

因為七年大災難的物理成因，就如同 3500 年前， 

以色列人出埃及時發生的十災一樣，成因都是 Planet X。 

 

試想，如果這套信息是在 2018 年分享的話，即使日華牧師分享一模一樣的內容， 

也會變得完全沒有說服力，亦沒有人會真的相信， 

因為「馬後炮」式的解釋及定論，是每個人都可以做到。 

但日華牧師卻在事情尚未發生，而且完全沒有跡象會發生時， 

已經解構了箇中原因、現象及會出現的轉變。 

 

例如：Planet X 導致太陽黑子增多，影響人類的情緒和腦袋，導致人性出現兩極化現象， 

甚至，錫安教會亦以人性兩極化為題材，拍攝「2012 信息」電影《瑪雅怨曲》。 

 

 

 

而過去九年多，世上各地持續不斷地， 

出現越來越激烈的暴動、示威、革命、暴力事件、屠殺及恐襲等， 

即使是最不信的人，都知道香港曾發生佔領街頭的黃絲帶運動， 

這就是人性兩極化現象最明顯的證明了，甚至，這種現象是從未停止，並一直加劇。 

試問，綜觀全球，有沒有人可以用一個原因， 

就完全解通政治、經濟、軍事、災難、地球變化，甚至行星變化的問題呢？ 
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答案是絕對沒有人能做到！ 

他們不單無法指出事件背後的真相，更不知道神要求人類作出甚麼回應。 

很多人只是事後以「馬後炮」方式下定論和解釋， 

但絕對沒有我們的說服力，甚至因此白白浪費得著救恩的機會。 

 

因為對這些人來說，事件已經發生了，只是過後再找個理由去解釋。 

但當年，日華牧師在 2009 年時，卻是分享一個全面性的預言， 

直至現時，舉世也沒有任何其他預言可以匹敵。 

 

 

 

因為「2012 信息」，並非如「燒餅歌」或「諾查丹瑪斯的諸世紀」般， 

只得極粗略又模棱兩可的寥寥幾句說話，可以用一個小時說完的所謂預言。 

 

 

 

每篇「2012 信息」提供的各種數據、資料、歷史和《聖經》證據， 

都不少於一個半小時，甚至第一篇更長達四個半小時。 
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不單如此，當分享《啟示錄》獸印 666 經濟系統和數碼化世界的時候， 

我們更研究出比特幣 Bitcoin，當它的價值極低，世人不屑一顧的時候， 

日華牧師已預告，Bitcoin 將會成為世界統一的貨幣， 

並早已預言 Bitcoin 等虛擬貨幣，必然會大幅狂升數以萬倍， 

直到完全取代現有世界的金融銀行貨幣系統為止。 

 

 

 

然而，過去數年，這一切正在我們和世人眼前一一應驗， 

顯然，「2012 信息」完全拋離了世上所有專家。 
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所以，日華牧師指出，在這種情況下，如果有人仍然不相信「2012 信息」， 

那麼，他們真是活該。 

 

到了現今 2018 年，假如仍有人聽了「2012 信息」卻選擇不信， 

很明顯他們根本就完全失去了相信的機能。 

在這個推論下，大家也絕對不要相信這種失去「信」的機能的人。 

 

試問他們還需要什麼理由才願意相信呢？ 

這些明顯是來自神先知的信息，證據還未夠清楚嗎？ 

現在仍未有足夠事實去證明嗎？ 

在鐵一般的事實底下，真的仍未夠嗎？ 

 

原來，世上真的存在這類無賴，對他們來說，給他們更多證據，只會引發他們更多懷疑， 

因為他們是一群無理取鬧的敗類。我們還需要尊重這些敗類嗎？ 

實在是恥笑他們也來不及！ 

 

所以，按著前面的推論，一步一步的解釋， 

到現在仍然不能死心塌地相信「2012 信息」和錫安教會的人， 

無論我們在他們面前顯出多少神蹟，他們都會如以色列人般， 

即使親身經歷了十災，卻仍然不信摩西是神的僕人。 

 

在接下來的日子，我們可以作出數個很確定的預測。 

首先，全世界九成以上的人，會因為 Planet X 的信息而湧入錫安教會。 

屆時，我們會以先知的身份，而非評論家的身份去帶領他們， 

因人們是極之渴望得知將來會發生什麼事情。 

 

 

如《啟示錄》記載，人們會知道黃金、白銀和金錢是毫無用處，所以，他們會尋找錫安。 

那不是因為錫安當中充滿娛樂性，於聚會中會有美女出來跳舞， 

如新加坡的城市豐收教會（City Harvest Church）一樣， 

連師母也會出來載歌載舞，如同屬世的女歌星般。 
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不！那時，人們前來錫安的目的，必然是因為 Planet X 和「2012 榮耀盼望」信息。 

 

明顯地，神的帶領是和 Planet X 有關連的。 

事實上，神也是特意以 Planet X 助摩西出埃及。 

因此，在世人眼中，他們會覺得錫安能夠控制 Planet X， 

它是為著我們教會的復興而誕生。 

 

 

 

但問題是，Planet X 始終會按照它的時間表，令地球產生「七年大災難」。 

當中牽涉到整個太陽系到處都是殞石、鐵鏽，導致這七年中，地球可說是民不聊生。 

 

 

 

到主再回來時，地球少了一群被提的人，又只死剩十分之一的人， 

甚至可能十分之一的人口也沒有，即是按照《聖經》計算便會知道， 

地球只死剩十分之一的人口，現時十個人，其實有九個人屆時已不存在， 

有些是死掉、有些是被提，而被提的人佔很少數。 
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所以，Planet X 的信息根本由我們被提前， 

以至「七年大災難」都是全球最熱門的信息。 

每個人也想知道接著會有什麼事發生、怎樣發生、怎樣避免， 

都是重複又重複在我們的信息中找這些線索，這是一定的。 

 

影片：世人時常引用「2012 信息」的內容 

自 2009 年，日華牧師按著神的帶領，分享「2012 榮耀盼望」信息開始， 

「2012 信息」就往往跑在世界的前頭，以先知先覺的方式， 

預告世界大事、災難發生和歷史將會出現的走向。 

  

不單比世上精英和科學家， 

更前瞻地預告及準確分析世界大事發生的因由，為世人提供圓滿的答案和準備， 

甚至當中的知識、智慧及資訊，比大眾傳媒及大學課程都更專業， 

導致現在有不少人在公眾平台、傳媒及課程中， 

時常直接引用「2012 信息」的內容、圖片及精華短片（VO）， 

成為報章、電視、網絡頭條新聞的內容。  

我們試舉一些例子，2014 年 10 月 21 日，正因「2012 信息」早已預告人性兩極化的佔中事件發生， 

神超然帶領日華牧師，分享精華短片「香港佔中事件分析與美國佔領一個國家的 12 個步驟」， 

隨後瞬間被全港市民廣傳，兩天內瀏覽人次突破 50 萬，其後更超過 100 多萬。 
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「2012 信息」的內容被大眾、政府和傳媒認同， 

將佔中事件分析的內容、圖片及這一段精華短片，直接引用和連結。 

「2012 信息」的嶄新觀點，被傳媒報道及轉載， 

部分更詳盡列明相關內容的來源，是引用我們的《錫安日報》。  
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引用「2012 信息」內容的傳媒，更包括傳統左派報章的文匯報及商報。 
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另外還有網上公眾資訊及新聞平台，部分知名的公眾人物， 

不單自己觀看、給予正面回應、認同當中的觀點， 

更將「2012 信息」的精華短片分享及廣傳給別人。  

又例如︰上年 2017 年 6 月 4 日，日華牧師按著神的帶領，展開「曼德拉效應」信息的解謎旅程， 

更成為全世界第一個群體，以長達 42 個星期的信息，逐一解構「曼德拉效應」的真相， 

為世人提供最合理和圓滿的解答。 

 

隨後，部分傳媒及報章，更直接引用「2012 信息」的嶄新內容、語句及「曼德拉效應」個案。 

不單認同「2012 信息」的觀點，更透過「2012 信息」的圖片和文稿， 

將完全陌生、極不可思議的「曼德拉效應」題目，及其因由和來龍去脈廣傳給大眾。 
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沒錯！大家可以清楚看見，報紙上引用的圖片，我們絕不陌生， 

因為全都是直接引用 2012 小組三位繪圖員製造的主日信息插圖。 

 

 

 

除此之外，還有「2012 信息」關於健康及保健常識的資訊， 

部分完全嶄新及顛倒性的新發現，也是直接引用我們「2012 信息」的圖片和文字。 

為何當外界談論現今發生的事，都會時常直接引用「2012 信息」的圖片、文稿和精華短片呢？ 

 

 

  

既然，他們都是傳媒機構，轄下有不少專業人員，為何他們不會自行研究或製作插圖呢？  

答案非常簡單，因為他們沒有其他辦法， 
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當今世上，除了「2012 信息」之外，他們已經找不到更好的解釋和答案， 

甚至，事件發展至今時今日，世上也沒有其他更好的渠道， 

讓人知道為何會有這些怪異事件發生。 

唯有「2012 信息」，能夠在事件發生前， 

預早提供合理解釋，預告怪異事件和災難的發展方向和形態。 

  

除此之外，「2012 信息」在網上免費供大眾下載的精華短片， 

更成為部分學校或專業課程直接引用的授課工具。 

 

甚至，為了讓外界能夠進一步理解及認識「2012 信息」， 

日華牧師帶領錫安電影部拍攝及製作的多齣「2012 感人短篇」， 

亦收到一些學校及宗教團體申請，希望能夠公開轉播或成為他們的授課素材。 

 

無疑，「2012 信息」的專業程度和嶄新啟示，絕對超越全世界， 

世上尚未有任何先兆，甚至沒有任何科學家發現之前， 

「2012 信息」早已在 9 年前作出驚人預告， 

並且詳盡解釋不同現象發生的因由、出現的劇烈程度和將會演變的幅度， 

比世上精英、政府、傳媒和科學家更專業、更具前瞻性、更能先知先覺，準確預告世界大事的發生。 

  

顯然，神刻意做出種種超然事件、災難和印證， 

都是為了證明「2012 信息」是來自神，是神給予世人的答案。 

 

 

 

所以，復興便是伴隨人們因為收聽了「2012 信息」而信主。 

你便會看到和明白，為何「2012 信息」有很多關於逃生、預備食物、 
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如何使到水清潔、怎樣找高處的地方、怎樣避免「全球性海岸線事件」等等， 

 

 

 

這些信息全都是因為美麗的誤會，在一日不偏差之下分享出來。 

 

 

 

若到那時，他們會收看「怎樣以太陽為食物」的相關信息。 

全都是神用 4794、一日不偏差印證。 

 

影片：「2012 信息」是先知性為著末世預備 

日華牧師總共為錫安教會分享了超過 33 年多的主日信息、家聚信息和其他信息， 
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雖然分享過的題目可謂數以千百計，但總括而言， 

所有題目都離不開一個大題目，就是主再來的末世信息， 

當然，提到主再來的末世信息，就必定要解釋《聖經》的《啟示錄》。 

 

原來，要解明整卷《啟示錄》各種災難的起源和成因， 

就必定要理解每幾千年一次，重臨地球的巨大行星 Planet X，即第十行星。 

 

 

 

雖然，《啟示錄》所預言的各種災難，對現代人類而言，都是聞所未聞的災難， 

但當我們細心研究《聖經》的話，就會發現幾乎所有《啟示錄》預言， 

奇怪又可怕的災難，其實早已記載在舊約的《出埃及記》。 

 

並且，按照古埃及歷史書 Kolbrin Bible 的記載， 

以色列人出埃及時所誕生的十災，是與天上一顆突然出現的巨大星體有關， 

埃及人就將這星體命名為「毀滅者」。 

 

日華牧師亦早已藉著「2012 榮耀盼望之歷史對 Planet X 的明證」， 

為大家分享到，古埃及人所指的巨大星體「毀滅者」， 

就是近代好些專門研究深空星體專家所形容的第十行星 Planet X。 

所以，原來整卷《啟示錄》所形容， 

末世時在全世界出現的各種大災難，都是由 Planet X 引致。 

 

日華牧師按著神的帶領，以及他對 Planet X 引發的災難所得的結論， 

因此，在過去近九年分享「2012 信息」期間， 

亦曾研究如何在 Planet X 引致的《啟示錄》災難中，作出種種逃難和求生的預備。 
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例如︰早在 2011 年 9 月 23 日，923 當日開始， 

日華牧師已因應當時接近地球的彗星 Elenin， 

帶領全教會作出長達約一星期的北上逃生演習， 

並且，為期間因龐大太陽風而可能出現的黑暗之災，作出各種相應預備。 

 

 

 

當然，當時的災難並沒有出現， 

但卻為七年大災難的人，作了一個很好的預習和課程藍本， 

有朝一日，當世界真的出現十災中的黑暗之災，世人亦能夠知道如何預備和應付。 

 

此外，早在 2013 年 5 月，May Day 的月份， 

日華牧師亦因應 Webbot 和 The Farsight Institute 遙視者所發出， 

2013 年 6 月 1 日前可能出現「全球性海岸線事件」的警告， 

帶領全教會作出史無前例最龐大，長達約一個月的防災北上大度假演習。 

 

預防全球岸邊地區，因 Planet X 的龐大引力， 

或是它帶來的巨大隕石撞擊海洋，出現超大型海嘯， 

於是，為永久移居離岸二百英里的內陸地區，作出相應行動和預習。 
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當然，2013 年 6 月 1 日前，並未發生「全球性海岸線事件」， 

但卻同樣為七年大災難的人，作了一個很好的預習和課程藍本， 

當被提發生，而全世界未能被提的人，要面對如大山般的巨型隕石撞擊海洋的話， 

他們就有一個很好的逃難方案為藍本參考，知道如何在這種大災難中生存， 

直到主再來，或是下一輪的被提。 

 

不單如此，日華牧師曾帶領錫安教會作出的逃難或求生預習，還有 1999 年的千年蟲的預備， 

以及 2011 年至 2013 年間，教導弟兄姊妹各種不同的野外求生知識和智慧， 

例如︰製作火箭爐、使用太陽能、在野地收集飲用清水及製作濾水器等。 
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然而，日華牧師和錫安教會弟兄姊妹預備的一切，都沒有真正用到的機會， 

當然，災難沒有按預期發生，是非常感恩，並且絕對是神的恩典。 

 

 

 

但我們按照神的感動和帶領，在過去二十年間因應《啟示錄》級數的大災難， 

而作出各種逃難和求生預備後，我們就明白到， 

原來整套「2012 信息」是給予兩班不同的人去聆聽。 

 

第一群人就是我們，即錫安教會， 

我們就是那一群，與日華牧師一同製作這一套「2012 信息」的新婦群體， 

因為整套「2012 信息」，不單是打開世上一切千古謎題的信息， 

讓世人得知誰是神在末後揀選的新婦。 

 

並且，這套信息更是一套整全的示範， 

當被提發生，神亦按《啟示錄》所預言，在世界降下比十災更可怕的災難時， 

那些未能被提，卻在這時有意悔改，再一次跟隨神的毛衣人， 

就可以藉著「2012 信息」，作出最全備的災難應對， 

將我們已經實際預備過的逃難和求生資訊，應用在他們自己身上， 

使自己能夠在災難中生存，直到主再來或自己被提的時間。 

 

所以，分享這套信息的第二群對象， 

就是那些未能與錫安教會，這新婦群體一同被提的人， 

當他們見證被提發生，願意悔改跟隨神的時候， 

「2012 信息」就會成為他們黑暗和災難中的明證， 

這就是神給予他們的第二次恩典。 
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現在我們亦明白到，為何世界尚未出現《啟示錄》級數的大災難， 

甚至一切都看似風平浪靜的時候，神已給予日華牧師和錫安教會這一切「美麗的誤會」， 

作出種種最周全的災難預備，因為，神並非要錫安作出無的放矢， 

或是杞人憂天的舉動，而是要我們為將來能夠在神面前合資格被提，而撒出最重要的種子。 

 

當我們願意，為被提後留在世上的毛衣人的存亡， 

預先在平安穩妥的時候，撒種預備各種災難， 

那麼，將來他們就可以應用這套信息中的各種智慧生存下去。 

 

 

 

並且，這套「2012 信息」，亦會成為他們在大災難中，唯一可靠的求生智慧和知識來源， 

因為當 Planet X 真正出現在天上，全世界人都知道大災難即將發生時， 

難道，他們還可以相信那些從未為任何可能出現的災難， 

作出過任何預備的所謂專家或政府嗎？ 

 

當然不可能！當災難真正出現，這些所謂的專家，甚至政府， 

都只能成為不負責任的評論家，是事後孔明的無用專家。 

在大災難中，難道他們還去相信評論家？當然不是！ 

在大災難中，唯一只能相信先知，先知才是最清楚的。 

 

所以，大家就明白，為何神要日華牧師對大災難的出現，作出如此仔細的分享和預備。 

因為，錫安教會是以先知的身份，分享《啟示錄》出現眾多不同災難的唯一真正成因， 

所以是最準確，也是最合理，所作出的各種防災部署和預備，也是最完美地對症下藥。 

 

那些無法預知災難發生，更不知 Planet X 是什麼的所謂評論家， 
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在災難真正出現後才臨時說的逃生資訊，是不可能準確的。 

他們只會按著環境中出現的新變化，不斷改正自己的錯誤評論， 

而這些不負責任的評論，往往只會帶人往死地去。 

 

例如︰日華牧師曾在「2012 榮耀盼望信息之 Planet X」的信息中分享過， 

為何當埃及出現十災之一的水變血時，之後就會出現擊殺長子之災， 

因為當水變成血的顏色，就會在河岸邊產生毒氣，將夜晚睡在地上的長子殺死， 

但過往所謂的專家，從未有任何一個能指出這一點。 

 

 

 

相反，先知的預言是無需作出改正，因為他所分享的， 

是按著神的聲音說出來，連時候、日期，神也計算在內， 

所以，在七年大災難中，毛衣人仍要繼續聆聽這套「2012 信息」。 

 

第二章：總結感言 

在感言部分，我相信在這套信息裡，大家明白到一件很重要的事情， 

就是我們的定位是什麼呢？ 

原來，我們的定位是先知，並且我們還要在事奉中得到賞賜。 

那是什麼賞賜呢？ 
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我們曾經分享過，埃及金字塔的拉線與摩西的事件有關連。 

 

 

 

從摩西的事件，我們看見一個事實，第一，摩西不是新婦，也不是使徒。 

即使他出埃及的時候，雲柱、火柱也是以使徒的狀態去輔助他，但他只是一位先知。 

 

 



20180930   www.ziondaily.com 
 

 
 64 

所以，當摩西是 Planet X 的 Alef，對比之下，我們就是新婦 ── Tav， 

摩西只是一個影子，雖然他有施行十災， 

但他並沒有駕馭十災的法則，也沒有駕馭 Planet X 的法則。 

 

影片：總結感言 1︰Planet X 與會幕的建造 

感言部分，日華牧師進一步分析，無庸置疑，「2012 榮耀盼望」信息是神早已命定， 

必然會在 2009 年誕生的一套信息，是神以使徒性的啟示， 

讓日華牧師能夠前瞻性地，明白世界如何進入《啟示錄》時代， 

完成永恆新婦的鑄造，建成屬靈聖殿。 

  

與此同時，透過「2012 信息」，讓世人及早理解 Planet X 再來所引發的禍害， 

預先作好防範及準備，包括︰如何應對災難的發生及完善的逃生方法， 

這些都是世人需要經過長年累月不斷學習的嶄新知識，並非一朝一夕能夠理解和吸收。 

但這些災難的劇烈程度，萬一災難隨時發生， 

任何人未能即時正確應對的話，就已經等如死亡，絕無僥倖的可能。  

 

事實上，過往「2012 信息」早已詳盡分享到， 

上一次 Planet X 的來臨，正是 3600 年前以色列人出埃及的時候， 

神吩咐摩西藉十災帶領以色列人出埃及，並分開紅海，讓以色列人走乾地進到曠野， 

在西乃山，神藉摩西頒佈律法、節期、各樣禮儀及建造會幕，即聖殿的前身。 

 

 

  

當時摩西所行的十災、分開紅海和改變大自然法則等神蹟，全都與 Planet X 息息相關。 

換句話說，地上 Alef 第一所聖殿 —— 摩西會幕的建造， 

竟然都與 Planet X 息息相關，是神刻意讓 Planet X 出現，從而構成第一所聖殿 ── 摩西會幕。 
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因為當 Planet X 伴隨摩西施行的十災，審判了法老和埃及人， 

神不單讓法老容許以色列人出埃及，甚至吩咐當時為奴的以色列人向埃及人要金器、銀器， 

因為第一所聖殿摩西會幕的成形，是靠著這些金器、銀器來建造當中的家具和裝飾。 

 

出埃及記 11 章 1 至 3 節： 

「耶和華對摩西說：『我再使一樣的災殃臨到法老和埃及，然後他必容你們離開這地。他容你們去的

時候，總要催逼你們都從這地出去。你要傳於百姓的耳中，叫他們男女各人向鄰舍要金器銀器。』

耶和華叫百姓在埃及人眼前蒙恩，並且摩西在埃及地、法老臣僕，和百姓的眼中看為極大。」 

  

出埃及記 35 章 20 至 22 節： 

「以色列全會眾從摩西面前退去。凡心裡受感和甘心樂意的都拿耶和華的禮物來，用以做會幕和其

中一切的使用，又用以做聖衣。凡心裡樂意獻禮物的，連男帶女，各將金器，就是胸前鍼、耳環、

打印的戒指，和手釧帶來獻給耶和華。」 

  

顯而易見，第一所聖殿摩西會幕，與 Planet X 的來臨是息息相關。 

事實上，按著神的計劃，到了歷史結束 Tav，屬靈聖殿 —— 永恆新婦也將要鑄造完成。 

永恆新婦得著四馬的權柄，施行四馬審判的災難和改變大自然法則等神蹟， 

同樣與 Planet X 的再來息息相關。 

  

古時摩西帶領以色列人的事蹟只是一個活劇，只是屬靈聖殿永恆新婦的影兒。 
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除此之外，在以色列人出埃及的事件中，摩西只是先知身份，並非使徒職事， 

如早前《栽在溪水旁》「回憶栽種恩 ── 梁日華牧師自傳 1734」的分享， 

以色列人出埃及的過程中，雲柱、火柱就是以使徒的狀態去輔助摩西， 

連一日也不偏差地走進神的計劃裡。 

 

至於，摩西就是一位先知的職份， 

隨從聖靈帶領以色列人出埃及，成就了永恆新婦活劇的影兒， 

雖然摩西施行了十災，但卻沒有駕馭十災的法則，也沒有駕馭 Planet X 的法則。 

  

摩西帶領以色列人出埃及的事蹟， 

其實是一個 Alef 的預言，為要完成建立會幕的活劇， 

預示歷史結束 Tav 的時候，永恆新婦就是使徒職事，擁有完整神的特性。 

透過認識天國道，打破人生的枷鎖，不斷成長，擁有無限量的信心和聖靈果子， 

最終還可以駕馭萬物和 Planet X 的法則，得著承繼四馬審判世界的法則的權柄。 
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誠然，摩西是一個預表，並且是 Alef。當在出埃及的過程（process）中， 

究竟摩西出埃及駕馭 Planet X 是一個怎樣的程序和過程呢？ 

這就是在摩西完成神會幕的過程當中出現。 

 

 

 

因為，在摩西出埃及和過紅海後，他在五旬節時登上西乃山，繼而產生了會幕。 

 

然而，摩西是一個影兒，是 Tav 的影兒， 

Tav 的影兒就是指新婦，她不像摩西，新婦是一位使徒，擁有完整神的特性。 
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新婦除了可以說預言外，還可以駕馭 Planet X 的所有法則。 

所以，由十災的過程至新婦的完結， 

即是神塑造新婦和聖殿完結的過程，同樣地複製在錫安教會身上。 

 

 

 

所以，摩西的事件讓我們知道，將來在結束的時候， 

新婦的信息、過程一定會如同錫安教會那樣，只是我們從沒想過。 

 

正因我們從沒想過，才能夠以無限量的信心，無限量的聖靈果子， 

以甘心樂意去完成這個塑造的過程。 
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誠然，我們知道當時塑造的會幕是死物，但神塑造的新婦和聖殿卻是活物。 

因此，我們便明白為何要在 2009 年開始分享這套信息； 

為何要在過程中預備逃難；經歷過逃難，加以改正後，再將完美的信息分享出來。 

 

 

 

為甚麼我們這樣做呢？現在我們就明白了。 

就是如何導致第四馬，或是這四馬能夠承繼法則呢？ 

其實與過去我們所經歷的，不論是醫治和富足的法則也是一樣。 

首先，是明白富足，然後在富足上撒種。 

醫治方面，首先是明白醫治，繼而在醫治上撒種。 

 

 
 

但我們沒想到，有朝一日，新婦就像主耶穌那樣，可以承繼萬有和法則。 

可是，若神要新婦用上信心，祂一定不會親口告知。 

誠然，摩西未曾承繼法則，因此，他無須去經歷，他只是一個影兒。 

然而，新婦將要承繼，但神不能直接告知， 

於是，祂藉著一個影兒去預言出來，讓我們知道。 
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新婦是如何承繼四馬的法則？ 

新婦需要了解 Planet X 所有的事情，因為，她要承繼 Planet X 的操控權， 

而她是從《聖經》引發她去明白，是《聖經》引發新婦明白它， 

然後，怎樣才知道她確切明白得非常準確呢？ 

 

 

 

就是從過去足足九年的時間去證明我們所認識的是準確無誤。 

就像從今年的第九個颱風「4794」（山竹）給予眾多的引證。 

在過去九年間，我們終於明白「4794」是什麼了。 
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過往，我們似乎作出了很大膽的假設， 

然而，我們看到「4794」其實是塑造第四馬，即是第四風。 

 

 

 

大家會看見，在第九年的時候，就在我生日期間，第九個颱風正是「4794」！  

而蘋果公司新推出的 iPhone 售價和開售日期，所加起來的數字就是「4794」，你們感到震驚嗎？ 
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接著，我們便發現其中一個「曼德拉效應」（Mandela effect）， 

就是電影 Bill and Ted’s Excellent Adventure 中，電話亭的文字由 Telephone 變成了 phone， 

試想想，這是多麼的恐怖呢？ 

 

 

 

而我一從加拿大回到香港時，神立即要我將名字改成「風」（Wind）。 
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原來，神並不要新婦與世人一同經歷七年大災難。 

其實，神要新婦承繼和掌控七年大災難的法則和能力，由她變成四馬去施行審判。 

 

 

 

因此，新婦是需要了解七年大災難所發生的事情？ 

並且，導致大災難發生的 Planet X 嗎？ 

她全部都需要清楚了解。 

 

如我所說，你一定要了解、明白和掌控法則，而下一步需要怎樣做？ 
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就是撒種！就如富足的人先要理解富足，之後需要在富足中撒種； 

能醫治人的要先去理解醫治，之後需要在醫治中撒種。 

 

 

 

我問你們，在七年大災難，你如何撒種？ 

 

 

 

便是在別人未遇到災難時，你已為災難去預備。 

謹記，你是為災難去撒種，不是因著自私而做，是為別人而做才算是撒種。知道嗎？ 

這幾年間，有些人為災難預備後，卻覺得自己虧損了，於是便離開了。 

那麼，這代表他們從一開始便不打算撒種了，這件事開罪了他。 
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當然，我們現在有著神一日也沒偏差的印證，便證明他們是徹底的錯誤。 

即使神要你去付出，甚至是虧損，也要破釜沈舟去執行，撒種壓根兒就是義無反顧。 

 

從前，我們未曾想過， 

因為神從沒有這樣塑造人，甚至摩西也未曾有過這樣的塑造， 

因為摩西都只是個影兒，他只能預言和說出十災，他並不能操控它。 

 

現在，將會有四馬出現，他們能說出災難， 

而且，他們藉著說預言的過程中，明白了法則，亦為了法則而去撒種， 

導致他們最後能掌管和操控法則。 

 

我們與摩西並不相似，摩西發出預言，然後災難便隨之發生。 
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然而，我們在說預言時，學習操控災難怎樣發生，大家看見嗎？ 

 

影片：總結感言 2：承繼四馬的法則與 Planet X 的預備 

於主日的總結感言部分，日華牧師分享了神所給予我們的特別託付， 

也就是神會以一種常人從來沒有想過的方式，去塑造新婦。 

 

雖然，於《啟示錄》當中，我們已經明白到， 

現在已是新婦塑造完成的時間，是神要將轄管列國的鐵杖，交予新婦的時間。 

  

然而，於過去，很多人研讀《啟示錄》的時候，也以為七年大災難是由撒但產生出來， 

因為，當中有大量的天災發生、大量的人類會死亡，人們以為慈愛的神，必定不會這樣做， 

所以，很多釋經家都認為，四馬審判所帶來的種種災難一定不是神做的，而是撒但做的。 

  

可是，這只是一般人，受著社會福音的毒害，一廂情願的想法， 

就是以為神是溺愛、縱容的神，無論人怎樣背叛、怎樣犯罪也好， 

神最終也必然會饒恕，並且，沒有任何後果。 

  

但是，如果神是不分是非，只是縱容、溺愛世人的時候， 

那麼，我們又怎樣解釋，神以洪水毀滅全世界，只剩下挪亞一家八口？ 

 

 

 

我們又怎樣解釋，以色列為何會於主後 70 年亡國，並且流離失所 2,000 年？ 
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事實上，《啟示錄》的經文，是清楚提及到，末後的七年大災難， 

正是耶和華報仇、審判的日子，是神用鐵杖轄管列國，踹全能神烈怒酒醡的時間。 

 

 

  

神不單是守約、施慈愛的神，但另一方面，亦是公義、審判的主。 

所以，於《啟示錄》當中，四馬的審判，必然是來自神， 

並且，是神藉著新婦去施行這些審判。 

因此，神於末後時代所塑造的新婦，就是如主耶穌一般，得著以鐵杖審判列國的能力， 

就是以人類的身份，得著駕馭大自然、控制所有法則的能力。 
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但是，對於絕大部分基督徒而言，這簡直是天方夜譚的事情。 

既然他們是從來未有想過的話，那麼，他們又怎可以學習去擁有這種能力呢？ 

因神所賜下的每一個祝福、每一種能力， 

其實，都是藉著人切心研究神的話語、相信神的話語，再藉著不斷的撒種， 

最終，誕生出恩賜運作、醫治、富足等各種能力和恩膏。 

然而，當人沒有想過自己去審判列國的時候， 

又怎可能向著這方面撒種，得著這方面的能力呢？ 

  

事實上，日華牧師於感言部分，就以摩西的審判，而成為一個上佳的例子。 

 

 

 

因為「2012 榮耀盼望」信息開始的時候， 

已經分享過 Planet X 到來的時候，地球所出現的種種災難。 

而最詳細的記載，就是於摩西時代，埃及的 Kolbrin Bible。 

  

也就是說，對埃及而言，Planet X 的來臨， 

為他們帶來各種毀滅性災殃，令他們差不多要滅國。 

然而，對於摩西而言，卻是一個完全受控的災難， 

各種超越大自然的災難，也是聽命於摩西的指令， 

藉著十災，一個又一個的誕生，直至法老容讓以色列人離開埃及為止。 

所以，對於摩西而言，他就是有著掌控法則能力的雛型。 
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所以，摩西所經歷的，只是舊約的影兒。 

因為，唯有《啟示錄》，是清楚講述，神是將這轄管列國的鐵杖去交給祂的新婦， 

也就是說，新婦所擁有掌控法則、承繼法則的能力，定必比摩西更大。 

因為雖然，摩西所行的十災，已經帶來了毀滅性的災殃， 

然而，不論於程度上、幅度的大小、災難的種類上， 

《啟示錄》的四馬審判，對比摩西的十災，簡直是過之而無不及， 

 

事實上，於摩西的例子，已經給予了我們一個重要的線索。 

原因，神是將一枝杖交給摩西去行十災，帶領以色列人出埃及， 

而神藉著這枝杖，去施行種種的災殃。 
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然而，於《啟示錄》當中，神更是將一枝可以轄管列國的鐵杖交給那小孩子， 

那麼，當中的能力，必然比摩西的杖要大得多。 

所以，於《啟示錄》過後，地球差不多只能夠剩下十分一的人口。 

假如不是神的憐憫，整個世界，也會被毀滅。 

  

所以，當從這個角度理解，我們就會明白到， 

我們將來的身份以及將要成就的使命是甚麼？ 

就是得著掌管 Planet X 法則的能力，成為審判世界的四馬。 

  

事實上，於今年 9 月 1 日，日華牧師生日之後， 

神所給予，前所未有的龐大印證，就是香港有史以來，最大的颱風山竹， 

而這個有著共同信息數字 4794 的颱風，為香港帶來極大的破壞， 

這豈不說明，神亦以超然的共同信息，去印證錫安的四馬呼召？ 

 

 

 

並且，之前的主日已經提及過，將 4794 這個數字當中， 

每一個數字相乘，也就是 1008，代表哈米吉多頓大戰， 

因此，4794 ── 錫安教會的定命，正是藉著審判，為世界帶來末後的戰爭。 
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但是，正如之前所提及，當我們希望得著醫治恩膏的時候， 

我們需要理解神蹟醫治的各個範疇， 

甚至如 Charles 及 Francis Hunter 一樣，研究各種的醫學知識， 

再加上對神的信心，而誕生出龐大的醫治恩膏。 

 

 

  

同樣，當我們希望得著富足恩膏的時候， 

我們所要做的，就是先去周濟、施捨給別人， 

就如 Kenneth Copeland 牧師一般，對富足的題目，有著進深的研究， 

並且，將當中的教導，去分享出去，再加上不斷的撒種、奉獻、付出， 
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讓他成為當時代，其中一位非常有名分享富足的牧師。 

 

 

  

從這個角度，我們就能夠明白到，神為何帶領日華牧師分享「2012 信息」？ 

並且，於當中，為何一定要經歷眾多美麗的誤會？ 

 

 

 

正如錫安得著醫治的恩膏，其實，亦是源於日華牧師對健康這個題目的不斷進深研究， 

1996 年所分享的氧份療法，其實只是日華牧師探討健康這個大方向的其中一個小題目， 
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當中，每隔幾年，日華牧師就將他所研究，最新的健康知識去分享給弟兄姊妹， 

就是為到弟兄姊妹的健康而不斷撒種，這就是為何神將醫治恩膏臨到日華牧師的身上， 

甚至，開展了「說的聚會」，Call 位等等。 

 

 

  

又例如，日華牧師得著源源不絕的講道分享， 

亦是因為錫安是免費送出所有的講道帶、詩歌、福音小冊子、「錫安劍」等等， 

也就是說，當我們願意為別人而不斷撒種的時候， 

神同類型的恩膏，亦會降臨於我們的身上。 
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同樣地，假如神讓我們最終得著鐵杖轄管列國的權柄， 

那麼，神就必然會帶領日華牧師分享「2012 信息」， 

就是於當中，認識 Planet X 到來時所帶來的種種災難， 

包括挪亞時代的大洪水、摩西時代的十災等等。 

  

最重要的就是，於 Planet X 尚未到以先， 

我們就為到這種級數的大災難，而作出種種的預備和演習。 

不單是於信息上，是切心研究，並且作出分享， 

甚至，於行動上，更是跨越地域界限，一起到地理位置最安全的地方實習。 
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當然，對於不信的人而言，這看似是愚不可及， 

但對於我們而言，卻是美麗的誤會， 

就是一個為我們得著鐵杖轄管列國權柄的撒種機會。 

 

 

 

 

正如於醫治上，假如我們希望得到更多的醫治恩膏的話， 

那麼，於健康的範疇上，我們就要更切心地研究， 

就如日華牧師一般，撒出很多種子。 

 

同樣地，於災難上，我們就要為到救助別人去撒更多的種子， 

從而讓我們得到掌控法則、掌控災難的權柄。 

 

所以，我們正正是因為有作出演習， 

並且，我們是為到別人而預備，不是為著自己而預備， 

因此，我們不單止不用遇見這些災難，成為走難的難民， 

相反，這卻是得著鐵杖轄管列國能力的唯一途徑。 

  

原因，試想，世界上，又有哪一間教會，會像錫安教會一般， 

為將要到來的《啟示錄》級數大災難而作出撒種預備？ 

事實上，差不多每位基督徒都讀過《啟示錄》， 

每位基督徒都知道，現在已經是末時，《啟示錄》災難將要發生的時間。 

但是，世界上，又有哪一間教會，會看神的話語如聖言一般， 

真的為到《啟示錄》的四馬審判，而為世人作出警告及實際的預備？ 

而藉著這些預備，成為撒種給予神的機會？ 
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因此，對於我們而言，現在，亦已經過了預備的時間， 

因著過往我們所做的、所完成的，於神的眼中，已經看為合格， 

因此，神才會讓颱風山竹成為我們的印證， 

明證我們已經預備好，成為以鐵杖管轄列國的小孩。 

 

 

 

在這個時候，全世界所有的共同信息就是印證此事。 

事實上，很多人希奇主耶穌為何能在水面上行走，亦能命令風和海停住。 

 

 

 

而主耶穌基督在離世前的六天，常常表示，我們能做到的比祂更大，甚至，我們可以移山。 
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現在，我們便能親自經歷。我們先由小的法則做起，一些能接觸及經歷到的事情， 

我們要一絲不苟，以做到最好的方式，經歷一個又一個的神蹟。 

 

 

 

在我們教會中，數以百計的弟兄姊妹都可以恩賜運作，是源於什麼原因？ 

就是源於我們能掌控預言的法則。 
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我們只要明白一個做法，然後去撒種，我們便能擁有這種能力。 

但問題，現時我們說到四馬，所以，哈米吉多頓就是由「4794」所引起，就是這個解法， 

就是引伸了一個這樣的秘密。 

 

 

 

所以，為什麼埃及的金字塔成為全世界許多這些關於「2012」信息的預言， 

拉線到中間，整個的地域就是以色列人經歷第一次 Planet X 的時候，回歸行曠野的經歷。 
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現在到了今天，我們終於解明。但為什麼當時神不讓我們知道？ 

如果讓你知道，你便已經失去這個資格了。 

即如為什麼不讓我在考試之前便知道所有答案？那麼我便會更容易作答。 

 

你看到嗎？是否有問題？你要一早便知？ 

即是說，你一早知道，便使你自己 Discredit（喪失）參與考試的這個資格，這是作弊行為！ 

 

因為裡面是要挑戰，裡面是要智慧，挑戰你要承擔這個 Burden（負擔）、軛。明白嗎？ 

而在過程中，抄襲是不可以的。 

 

 



20180930   www.ziondaily.com 
 

 
 91 

舉例說就如事奉，為什麼在每一代，神都要我們行一個新的方向？為什麼呢？ 

因為仍然是在曠野時間，摩西是個影兒來的，他所有的影兒都告訴我們一件事。 

 

 

 

譬如火柱、雲柱降下來的時候，他們會開始起營走，下一次下來的時候， 

他們就起營走，在下一次下來的時候，他們就會起營走。 

他只是影兒，只為顯示給我們知道，將來神是怎樣塑造錫安成為新婦的？ 

 

 

 

每一次下來、起來，每一次下來、起來的時候， 

都是一個 Burden（負擔），是要由使徒去做的，過程中，要解出一個接一個的謎。 
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其實，跟隨神就如猜燈謎一樣，怎樣才算是猜燈謎？ 

就是你不知道答案也能猜中，那麼你就算贏了。 

但第二個人走過來，聽了你的答案之後， 

然後說：「我也知道答案，我也要得獎品。」這是否可以呢？ 

這已經是抄襲了，就不可以了。 

 

所以，摩西一定是影兒！因為他由始至終，他需要猜嗎？ 

不用！他真是抄襲！但為了甚麼？ 

是說出將來有一天，新婦能夠解開一個謎接一個謎， 

歷代歷世每一個復興，都是一個又一個謎， 

因為解開這些謎，當中是否需要智慧？是否需要努力？是否需要動腦筋？需要！ 

 

 

 

但下一個就是抄襲。他付出的是極之小，但他想得到同等的祝福，就不可能了。 

所以，每一個復興都是新的，每一個復興都是不同的， 

每一個復興都是需要我們奮鬥，面對逼迫及付上代價。 

 

但在過去的歷史當中，這麼多的復興，是從來沒有一個復興好像錫安一樣， 

差不多我們每一天，每一個星期，都是不斷起營拆營。 

每一次都是一個新的謎，是真的沒有人能夠追得上。 

你會看到，現在全世界，是沒有一間教會， 

可以追得上我們所分享的信息，是沒有的！ 
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他們可能仍在分享我們 20 多年前的信息，或是 30 年前的信息也有可能。 

但不會分享到，我們現在每個星期所分享的信息。 

因為，每星期的信息，就像雲柱、火柱，不斷起營拆營，我們根本已經超越他們很多。 

他們就算是分享我們 30 年前的信息，他們都只是抄襲而已。 

我已經說了，全世界今天要分享甚麼信息？今天是猜甚麼燈謎？ 

若你一年後才去做的話，你都只是抄襲我一年前的功課。 

 

正如我請大家以「風花雪月」四個字來創作一首詩， 

當然並沒有一個人能夠做到，可是，我卻做得到， 

於是便得著到這個稱讚「真厲害，日華是一個才子！」。 

 

然後，第二個人抄得一模一樣，再說自己也是才子， 

這樣當然不行，因為他只是抄襲而已。 

當你知道第一個和第二個之間相差有多遠， 

你就會明白，在每個復興後才跟隨的那群垃圾，還以為自己了不起， 

因為，他們根本不用傾聽神的聲音也能跟得到，你明白這分別嗎？ 

 

但歷代歷世以來，從來也沒有像錫安教會般級數的教會， 

原來，這就是神最後完結（Complete）， 

亦是神為何要用《箴言》最後一章去描述新婦的原因。 
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整套「2012 信息」可說是巔峰之作，因為全都是解謎， 

你不是要知道哪一天要分享哪些信息，而是那個信息本身已經有千古之謎， 

每個信息裡已是千古之謎，有些人甚至連題目也沒法得到。 

 

 

 

很有趣地，在分享「2012 信息」前， 

我已發現，Bob Jones 和 Paul Cain 都在分享我們所分享的題目，而我們分享的卻是內容。 
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現時，我們所分享的題目、內容，以及需要查考的資料， 

簡直就是到達天方夜譚的級數，這就是神所塑造的新婦。 

 

現時，整套「2012 信息」是為了甚麼？ 

「2012 信息」一直提到，為何神要印證我們就是四馬？ 

為何說我們會著四馬混合版的能力？ 

為何四馬全部的特質都連繫到 4794？現在便全然明白！ 

 

我相信，當今年颱風山竹來臨時，大家便會發覺這是絕對不可能出錯， 

因為，我一直把 4794、四馬、四風連繫在一起，絕對不可能出錯，這就是我們的定命。 
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神現在就要將榮耀給予我們，因為《以賽亞書》提及「興起發光」， 

因為，神的榮耀在我們身上，祂榮耀我們。 

當神的榮耀在我們身上時，世上的君王、祭司都要來見我們，並帶著資源前來。 

 

 

 

換言之，即使是外邦的君王和祭司都會看見這種榮耀， 

並不是神幻，也不是飄渺，也不是有些看到，有時看到，有時看不到，一定不是！ 

現時，我們將要看見神所給予我們的共同信息，連瞎眼的也要看見。 

當君王和祭司知道後，他們便趕得及帶著賀禮前來做賓客，這就是將來我們會看見的復興。 

 

影片：總結感言 3︰末世復興與神的榮耀 

於主日感言當中，日華牧師進一步解釋， 

為何神不於最早的時候，甚至錫安教會開始的時候， 

就已經解釋給我們知道，我們最後的功課， 

就是要藉著為人預備面對災難、逃生，成為我們得著承繼法則能力的唯一途徑。 

  

原因，神的時代帶領，往往亦會成為當時代教會的考試試題。 

正如於馬丁路德時代，他離開天主教，因信稱義，就是當時代的試題， 

當中，唯有願意付上排除萬難的代價，願意付出信心的一群， 

才能夠得著，考得最高分。 

  

但到了 1900 年，靈恩復興臨到，聖靈充滿，就是當時代的試題， 

同樣地，唯有付上信心去參與，才能夠考得最高分。 

既然，稱得上是考題的話，那麼，考生就不能夠於知道答案下作答， 

否則，就不是考試，而是抄書了。 
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正如，於 1900 年之後，沒有參與靈恩運動，仍然守著信義會，因信稱義的一群， 

他們只是於試卷上，寫上 500 年前的答案，然而，當中的題目，早已經更換了幾次。 

所以，這些考生，自然亦會變成不合格的一群。 

 

從這個角度看來，我們就會明白到， 

其實，每一個時代，神都會有不同的試題，去給每一個時代的基督徒考生作答。 

所以，對於那班不斷守著舊宗派，不願意跟從神時代帶領的眾多教會及基督徒， 

他們就像是於試場當中，不理會考試的題目是甚麼， 

就不斷用以前試題的答案去作答，照抄上一年的答案， 

這班考生，最終當然不會合格。既然他們信仰考試零分的話， 

那麼，他們於信仰上、於神面前，又有甚麼值得可誇的呢？ 

他們說，他們是尋找神，然而，他們繼續逗留於舊宗派當中， 

就足以證明，他們並沒有尋找過神，亦尋找不到神。 

  

因為，神每一個時代的聲音就是試題， 

因為，主的羊，是會聽到主耶穌這位牧羊人的聲音，跟著主耶穌的帶領。 

但守著舊宗派的教會及基督徒，他們對神的時代聲音，是充耳不聞， 

那麼，他們最終也就是於一生當中，從來沒有跟從過這位牧羊人的帶領。  

 

所以，對於末後的新婦而言，神的試題，當然就是最艱深、最密集， 

並且，不斷以最短時間考完一題之後，又有另一題出現。 

每一個動勢都是一個謎、一個試題，是要由使徒去帶領我們完成， 

並且，唯有第一個答對的，才可以得著這條試題背後的獎賞。 
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這就是為何新婦所面對的問題，是最艱深， 

原因，背後所得著的獎賞，就是承繼萬有的法則。 

所以，「2012 榮耀盼望」信息當中的每一個題目， 

根本就是歷史上，各種千古不解之謎， 

而 Freemason 於歷史上的角色，更是連他們的會員， 

也不會比我們清楚，以及知道背後的意義。 

  

因此，「2012 信息」，可說是錫安於神的帶領下的巔峰之作， 

因為神是以一日不偏差的帶領，去管道著「2012 信息」的分享方向， 

甚至越到近年，就越以龐大級數的共同信息作為印證。 

 

從 2013 年，《詩篇‧113 篇》印證以太陽作食物的信息； 

到 2017 年，《詩篇‧117 篇》，印證「錫安劍」的音樂動勢； 

2018 年，《詩篇‧118 篇》，印證錫安解開 Freemason 的秘密，就是聖殿殿頂石的完成。 

 

 

  

既然《詩篇》是一篇對一年，應驗在我們身上的時候， 

那麼，《詩篇》就不會應驗於另一間教會的身上， 

神是用上《聖經》，去成為我們的共同信息，去印證錫安的方向， 

並且，就是真命天子的身份。 

  

而到今年 9 月，以色列人新年的時間，進入《詩篇‧119 篇》的時候， 

第一個出現的超然印證，就是颱風山竹的吹襲， 

指向錫安將會得到四馬的能力，去施行四馬的審判， 

而這就是 4794 的終極使命，亦是《以賽亞書‧60 章》所提及，末後復興出現的時間， 
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就是歷史上，從來都未出現過，君王前來就神的光輝的現象。 

 

因為於世界上，從來未出現過，神如此真實的同在，如榮耀一般，於一群人當中， 

並且，這光輝不是虛幻和飄渺，而是實質可以用肉眼去看見， 

就正如於摩西時代，連埃及的法老，最終都要承認摩西是神的使者，容讓以色列人離開。 

 

大家可以想像，這一次，神並不是派遣僕人摩西來到施行審判， 

而是用上祂的新婦，去施行四馬級數的審判。 

因此，對於認識神、愛主的一群，就算他們是君王、元首， 

他們都希望於這個最後的復興當中有份， 

因此，他們也會前來就光，並且，帶上各樣的禮物，去推動末後的復興， 

而這就是《哈該書》所提及，當末後聖殿完成之後，所出現的現象。 

  

現在，整個末後復興的藍圖，已經全然打開。 

原來，當君王來就教會光輝的時候，已經是最後的時間，是新婦已經塑造完成， 

羔羊婚宴差不多開始，最後賓客大復興開始的時間。 

  

所以，原來，就算《哈該書》的經文應驗，萬國珍寶都要運入神的家， 

這時，他們就算傾盡所有，其實並不是信仰巔峰， 

信仰的巔峰，一早就在《哈該書》經文應驗之前，藉著新婦而出現了， 

因此，就算是君王、臣宰、富商，他們亦只能夠選擇成為賓客，極其量只能夠成為童女， 

因為，歷史上，最難的試題已經考完，考試經已結束，新婦已經合格， 

其他於過去沒有參與考試的，就當然不會得著新婦的資格和身份。 

  

所以，《哈該書》所描繪的情景， 

原來只是一場婚宴差不多開始的時候，前來的賓客，送上賀禮的場面。 

正如我們參與別人的婚禮，當我們不是主角，而是座上客的時候， 

我們也會於參加婚禮的時候，為別人送上禮物，作為祝賀一般。 

  

同樣地，於末後的復興當中，為何錫安將會擁有無限的資源、無限的擴展， 

因為當所有人都見到新婦出現之後，就會知道，他們已經不能選擇新婦的身份， 

但是，他們可以送上最大的賀禮，去參與羔羊的婚宴， 

於最後的機會，末後的大復興當中，有自己參與的一份， 

並且，免去《啟示錄》的咒詛，得著參與羔羊婚宴的入場劵。 
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最後，每個人都向三個人說：「那麼，我要接收這個 4794 的承傳了！」 

 

 

 

若學到任何事情，一起歡呼鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


